Pierre Mac Orlan

Chevalier de X

Femmes du monde

l e c t u r e s   a m o u r e u s e s

La Musardine

Trop jeune veuve d’un vieillard cacochyme qui n’eut pas le temps de la déflorer, l’aristocrate et altière Hermine de Cœur s’empresse, en créant un pensionnat, de mettre sa fortune au service de l’éducation de jeunes garçons. L’étude des langues s’y fait sous un jour nouveau, l’anatomie ne se préoccupe que des milieux humides et les lettres classiques ne sont plus que borborygmes d’extase. Georges, le favori de madame de Cœur, « cette femme précieuse, fleurant bon les parfums rares, qui se vautrait dans la fange des plaisirs érotiques les plus spéciaux », ne trouvera rien à redire à cette singulière réforme pédagogique.

Publié vers 1907 et réédité une seule fois au cours des années cinquante, Femmes du monde est le plus rare des petits bijoux « sous le manteau » que produisit Pierre Mac Orlan. L’auteur de Quai des Brumes, poète du « fantastique social », notable émérite de la littérature française, membre de l’Académie Goncourt et commandeur de la Légion d’Honneur, avait parmi les cordes de son arc talentueux celle d’érotographe à l’inspiration débridée et outrancière, mais ô combien habile et reconnue par tous les amateurs du genre.

Pâques 1904. Un hiver qui n’en finit pas. Peut-être la main d’un dieu vengeur qui maudit la Butte Montmartre et les enfants des Communards blasphémateurs ? La lourde porte de bois grince, laissant pénétrer une envahissante bourrasque dont le sifflement glace la pièce mal chauffée. Une épaisse neige rend méconnaissable le profanateur des lieux. S’estompant peu à peu, elle découvre la casquette enfoncée et la veste à carreaux de ce contrevenant à la léthargie ambiante, inertie frileuse à peine troublée par les quelques accords s’échappant de l’instrument du patron.

— Oh… Bob¹ ? Tu peux donc affronter tous les temps ! ironise Carco.

— Rien ne peut arrêter la marche de la gloire, lui répond Dumarchey, serrant d’abord la main de Frédé, le guitariste.

Le nouvel arrivant fait le tour de la pièce pour saluer ses camarades, venus nombreux ce soir. Le Lapin est presque plein. Il y a là, entourés de quelques filles ou quelques affranchis, Pablo Picasso, Max Jacob, Amedeo Modigliani, Guillaume Apollinaire, Roland Dorgelès, les deux André, Salmon et Warnod, Francis Carco, Charles dit Chas Laborde, Gus Bofa et quelques autres : des peintres, des poètes, des écrivains, des illustrateurs. Dans ce Gotha de la bohème, tout n’est que partage : la jeunesse, la misère, le talent et la soif de s’en sortir. Certains sont quasi oubliés aujourd’hui, d’autres demeureront à jamais les icones du XXe siècle ; hallucinante concentration de génie et de gloire naissante.

Bob, en tendant l’oreille, s’installe à la table de Gus et Chas, tous deux en plein débat au sujet d’un hypothétique salon de dessins humoristiques².

— Justement, j’ai des dessins que je peux vous montrer : des caricatures marrantes que j’ai faites cet après-midi.

— Non ! Tu ne vas pas remettre ça ! s’offusque Gus, en fin connaisseur.

Il jette un œil furtif.

— Je te l’ai déjà dit, mon pauvre Bob. Je sais que tu as réussi à en publier quelques-uns, mais ton crayon est très « hermétique », difficile à faire passer pour illustrer la caricature. Ce sont tes légendes qui sont excellentes, poétiques et drôles. Tourne-toi vers l’écriture si tu veux enfin te nourrir de ton travail.

Bofa, craignant d’en faire un peu trop, tapote l’épaule de son ami. Mais Chas confirme.

— Les couleurs sont intéressantes mais ton trait est trop épais, pas assez incisif, alors que les textes sont tordants. Écris.

Bob admet.

— Oui, vous avez peut-être raison… j’ai quelques idées de romans. Mais, j’ai bien peur que cela soit pire… Des idées plutôt délirantes et puis aussi – il baisse la voix – des choses érotiques, un peu perverses, genre Momas ou Sacher-Masoch…

— Tu peux tenter le coup avec tes érotiques. Il y a des éditeurs spécialisés et ça marche pour eux, affirme Chas.

— J’ai parcouru deux-trois bouquins de ce genre, répond Gus. Je peux te dire que tu pourras facilement faire mieux.

— Faut voir… s’interroge Bob.

Il sait qu’il n’a guère le choix ; qu’il faudra bien en passer par-là pour se débarrasser de cette misère qui refuse de le lâcher.

*
*    *

Cette scène, digne d’un film pseudo-historique hollywoodien, n’a jamais eu lieu. L’époque, le lieu, les personnages rendent la fiction plausible, mais personne ne l’a décrite ainsi, malgré la quantité de chroniques rapportées sur la période glorieuse du Lapin Agile. De toutes façons, avec Pierre Dumarchey, comment savoir ? Tout en mystères, en brouillages de pistes, le jeune homme, en devenant écrivain, s’est proprement modelé un personnage de fiction. Il a passé sa vie à s’inventer, se déguiser – extérieurement et intérieurement – n’hésitant ni à effacer frauduleusement sa mémoire, ni à se contredire.

Concernant les érotiques, Pierre Bergé, son biographe pour Seghers³, soutient, selon les affirmations de son ami, qu’il n’a « jamais écrit pour le second rayon, (J’en suis persuadé malgré certaines assertions) […] ». Seulement une quinzaine d’ouvrages, nous révèlent les bibliographes qui ont refusé de se faire manipuler ! Pascal Pia⁴, après avoir interrogé Mac Orlan sur cette époque, le dépeint comme : « Un jeune écrivain d’à peine trente ans, obligé pour gagner sa vie, de consacrer une partie de son temps à une littérature de caractère, disons commercial, qui a pu l’amuser à certains moments mais à laquelle il n’attachait pas grande importance. » Pas grande importance… Des milliers de pages décrivant des pratiques que la plupart trouvent contestables ou sans aucun intérêt ! Malgré ses différents entretiens, ses compétences dans le domaine et son érudition, Pascal Pia⁵ sera dupé comme ses compères, Mac Orlan parvenant à lui dissimuler, entre autres, ses publications érotiques antérieures à 1909.

Dès ses premières œuvres de jeunesse, Dumarchey brouille les pistes. Loin d’utiliser exclusivement son pseudonyme de Mac Orlan⁶, il signe ses textes et ses dessins sous les noms de Pierre du Bourdel, Pierre de Jusange, Sadie Blackeyes, Sadinet, Chevalier de X…, Ludovic Riezer, et probablement Jean Macorlan⁷ ou encore Claude de Saint-Hieble et La Vrille, presque autant de travestissements que de livres à travestir⁸. Je suis sûr d’en oublier et ne serais pas étonné qu’il soit aussi J. Sonrel, l’illustrateur du Masochisme en Amérique.

Voyons ce que nous avons aujourd’hui de tangible.

Dès 1900, nous savons que Mac Orlan désire s’installer à Paris avec l’espoir de devenir peintre⁹. Son ambition débouchant sur une modeste carrière d’illustrateur peu rémunératrice, il délaisse progressivement son crayon au profit de sa plume. Ses premiers écrits étant publiés sous pseudonymes – voire clandestinement, les prémices de sa bibliographie demeurent encore assez troubles. Armé de volumes brochés, fatigués et précieux, il nous faut combattre le brouillard d’un siècle et tenter de mettre un peu de lumière dans cette nébuleuse intentionnelle.

Sous la plume de Pierre Dumarchey, mis à part quelques petits textes ou articles ne figurant pas plus que les érotiques dans les bibliographies officielles – Les Cartons et les Chiffes et le Scarabée bleu, La Clef des Tours, etc.¹⁰, paraît anonymement Le Masochisme en Amérique en 1905. L’ouvrage est publié par « La Librairie d’amateurs », étrange enseigne qui réalisera trois livres et ne passera pas l’année. Elle est probablement le fait de R. Dorn, un obscur éditeur qui se révèle l’année suivante à la même adresse en publiant quelques titres dont Venus imperatrix et Les Batteuses d’hommes¹¹ de Sacher-Masoch puis L’Homme Chien¹², « roman par Pierre Dumarchey » ! Lorsque Dorn vend son fonds quelques mois plus tard à un autre éditeur du nom de Jean Fort, Le Masochisme en Amérique sera, sous son enseigne, attribué à Pierre Dumarchey.

L’année suivante, Dorn publie Le Journal d’une masseuse, délectables mémoires d’une professionnelle de l’amour, qu’il faut très certainement aussi créditer au compte de Dumarchey malgré l’attribution à un certain La Vrille, pseudonyme utilisé une seule fois et qui est en fait le nom du narrateur.

En 1907 est publié Maisons de flagellation, traité sur les méthodes employées par les flagellomanes. L’éditeur serait un certain E. Török qui officierait à Pragues (sic) ; les auteurs seraient médecin et aristocrate, soit le docteur Fowler et Pierre de Jusange. Aucun membre de la Brigade des mœurs n’irait vérifier l’identité de ces trois suspects. Il faudra attendre la publication de La Flagellomanie de Marius Boisson¹³, auteur engagé qui fut l’un des « nègres » attitrés d’Hugues Rebell¹⁴. Dans son texte guère conciliant avec le monde des fétichistes, Marius révèle qu’il est le docteur Fowler et que son préfacier-illustrateur-collaborateur n’est autre que Pierre Dumarchey. La connivence entre « Pierre Dumarchey » l’auteur, et « Jean Fort » l’éditeur, est pour la première fois matérialisée, même si aucun des deux noms n’est affiché.

En 1908, paraît Femmes du monde et sang bleu, 1re partie, Georges, par le chevalier de X…, ouvrage hors commerce, tiré à un très petit nombre pour les amis d’Isidore Liseux. À la fin de sa notice des Livres de l’Enfer, Pascal Pia¹⁵ vend la mèche en confirmant un secret de Polichinelle du Landerneau des amateurs de curiosa : « On peut révéler aujourd’hui que sous ces étiquettes de fantaisie se dissimulait Pierre Mac Orlan, astreint pour joindre les fameux deux bouts, à des travaux aussi dépourvus de sérieux que d’importance. »

Ensuite, la plume libertine de Dumarchey ne connaît plus de repos. Viennent successivement : Les Grandes Flagellées de l’Histoire ; Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange ou les aventures libertines d’une demoiselle de qualité sous la Terreur¹⁶ ; Baby, douce fille ; Lise fessée ; Miss, souvenirs d’un pensionnat de correction par une demoiselle de bonne famille ; Mademoiselle de Mustelle et ses amies, roman pervers d’une fillette élégante et vicieuse¹⁷ ; Quinze ans, roman sur la discipline familiale, suivi de quelques lettres sur les châtiments corporels dans l’éducation des jeunes filles, et de Sonia ou la Belle étudiante ; Petite dactylo suivi de Les belles clientes de M. Brozen, et du Maître d’école, avec un choix de lettres concernant les faits curieux touchant la flagellation des misses et des femmes¹⁸, tous avant la Grande Guerre, et enfin Petites cousines, souvenirs érotiques d’un homme de qualité touchant les jolies petites cousines, les bonnes à tout faire, les femmes du Monde et les belles filles de province en 1919. Tous publiés déclarés ou clandestinement par Jean Fort.

Donc, en incluant les trois premiers ouvrages parus d’abord chez R. Dorn, la fidélité de Dumarchey à son éditeur est résolue. Ces écrits, qui ne sont jamais signés Mac Orlan, permettent à Fort d’amorcer sa célèbre « Collection Les Orties Blanches ». Forte d’une cinquantaine de publications – éditions originales et rééditions incluses, cette imposante collection, leader dans son domaine, fera la fortune de son fondateur et son fonds de commerce tout au long de l’Entre-Deux-Guerres. Elle sera souvent plagiée. Un concurrent « inspiré » ira jusqu’à présenter ses productions sous le label « Les Bouleaux blancs ».

*
*    *

C’est le roman « d’aventures » La maison du retour écœurant qui offrira à Mac Orlan les bourgeons de ses lauriers. Ce curieux « road movie » apprécié d’Apollinaire et que les surréalistes auraient pu intégrer dans leur giron a été publié par la « Bibliothèque Humoristique » en 1912. Un peu comme « La Librairie d’amateurs » de Dorn, ce label inconnu, implanté 40, rue Rochechouart, semble n’avoir eu d’existence que pour cet ouvrage. Oh surprise ! En feuilletant ce volume orphelin d’éditeur, on découvre à la dernière page la mention de l’imprimeur : Imp. Jean Fort, 73, Faub. Poissonnière, Paris ! Donc Jean Fort, à qui l’on pourrait reprocher de s’être préoccupé uniquement de publications égrillardes voire « sous le manteau », d’être passé à côté des qualités littéraires de ce jeune auteur, aurait permis la parution du premier roman de Pierre Mac Orlan.

Quelques années plus tard, alors que l’auteur de La Cavalière Elsa est devenu en deux-trois publications un auteur apprécié, La maison du retour écœurant est proposé par les Éditions de la Renaissance du Livre, dans la collection Les Jeunes maîtres du roman, enseigne plus valorisante pour un écrivain cantonné auparavant aux romans pornographiques ou de flagellation. Précisons qu’il s’agit d’exemplaires invendus par Fort, sur lesquels est imprimée une nouvelle couverture et collées des étiquettes nommant « la Renaissance du Livre » en dissimulant la mention « Biblio-thèque Humoristique ». Et de plus, que le directeur de la collection n’est autre que Dumarchey, considéré maintenant comme l’un des siens par le « gratin » de la littérature française.

Nous pouvons donc observer que Jean Fort a, d’une façon ou d’une autre, mis le pied à l’étrier de son poulain, qui par son génie se métamorphosera de « tâcheron de la plume¹⁹ » en notable émérite de la littérature française, membre de l’Académie Goncourt et commandeur de la Légion d’Honneur. C’est à partir de cette publication que Pierre Dumarchey et ses romans de flagellation disparaîtront pour laisser la place au succès du Quai des Brumes et autres « best-sellers » macorlanistes.

Tout au long de son œuvre, on peut constater que l’auteur des Nuits aux Bouges, parolier inspiré des quartiers réservés et des filles d’amour²⁰, n’a jamais renoncé à dépeindre les extravagances de l’Amour, conservant le milieu de la prostitution et les rapports humains comme domaine de prédilection. À la fin de la Grande Guerre, non par pudibonderie, mais encouragé par sa véritable carrière qui s’annonce, il remercie Jean Fort et abandonne la littérature « flagello-alimentaire ». Le jeune Mac Orlan, qui se nomma lui-même le « poète du fantastique social », a bien saisi ses premières inspirations entre le fouet de sœur Véronique et les fessiers rebondis des petites cousines de Georges.

ALEXANDRE DUPOUY

[1] Surnom de jeunesse porté par Mac Orlan.

[2] Salon qui sera inauguré en 1919 et portera le curieux nom de Salon de l’Araignée.

[3] Pierre Bergé, Pierre Mac Orlan, Pierre Seghers éditeur, 1951.

[4] Pascal Pia, Les Livres de l’Enfer, Fayard, 1998.

[5] Dans sa préface à Mademoiselle de Mustelle et ses amies (Jean-Jacques Pauvert aux éditions Ramsay, 1980), Pia fait commencer la bibliographie des érotiques par Les Grandes Flagellées de l’Histoire (Jean Fort, 1909), en ignorant tout des publications précédentes.

[6] Dans ce pseudonyme, le seul que la postérité retiendra, on peut voir différentes références : à l’Écosse et ses marins, aventuriers au long cours, et à la ville d’Orléans fréquentée par l’écrivain pendant une période de sa jeunesse. Dumarchey utilisera Mac Orlan pour signer ses dessins dès 1905, faisant disparaître patronyme et autres pseudonymes en ne gardant que celui-ci.

[7] Certes, Jean Dumarchey, frère de Pierre, a bien existé. Mais il est très improbable que ce proche, dont les évocations de Pierre sont parfois contradictoires, ait été illustrateur.

[8] L’usage des pseudonymes n’est pas spécifique à Mac Orlan mais plutôt un usage commercial des éditeurs de cette époque pour multiplier fictivement la liste de leurs auteurs. Ainsi chez Jean Fort, Victor Leca utilise les anagrammes, on ne peut plus transparents, de Levic Torca ou Léo Viccart et, plus soigné, pour sa « Select Bibliothèque », Roland Brevannes devient Bernard Valonnes ou Don Brennus Alera.

[9] Pour les détails biographiques, voir Jean-Claude Lamy, Pierre Mac Orlan, L’Aventurier immobile, Albin Michel, 2002.

[10] Cf. la bibliographie succincte in Les Grandes Flagellées de l’Histoire, Jean Fort, 1909. Ces textes sont également signalés par Bernard Baritaud dans Pierre Mac Orlan, sa vie, son temps, Droz, 1992 et par André Salmon dans Souvenirs sans fin, première époque (1903-1908), Gallimard, 1955.

[11] Réédité par La Musardine, dans la collection Les Lectures amoureuses de Jean-Jacques Pauvert (n° 89).

[12] Ce roman à la gloire d’une cousine germaine de Wanda, la fameuse « Vénus à la fourrure », sera maintes fois réédité sous les titres Belle et terrible ou La Comtesse au fouet, et l’a été dernièrement par la Musardine dans la collection Les Lectures amoureuses de Jean-Jacques Pauvert (n° 122).

[13] Marius Boisson, La Flagellomanie, Daragon, Paris, p. 115.

[14] Écrivain symboliste célèbre en son temps, flagellant et auteur d’ouvrages de flagellation.

[15] Pascal Pia, op. cit.

[16] Réédité par La Musardine, dans la collection Les Lectures amoureuses de Jean-Jacques Pauvert (n° 43).

[17] Réédité par La Musardine, dans la collection Les Lectures amoureuses de Jean-Jacques Pauvert (n° 23).

[18] Réédité par La Musardine, dans la collection Les Lectures amoureuses de Jean-Jacques Pauvert (n° 87).

[19] Expression caustique usitée par Pascal Pia.

[20] La Fille de Londres : « Un rat est venu dans ma chambre […] »

CHAPITRE I

LA MAISON D’ÉDUCATION

Lettre de Madame Hermine de Cœur à son amie la marquise de Bellerose.

Quimper, le 10 octobre 19.

Ma toute belle et chère amie,

Enfin ! enfin, l’édifice est construit, le rêve que je concevais depuis si longtemps vient de prendre corps. De mes mains, j’achève l’œuvre par quoi ma vie s’embellira.

Tu sais, je t’ai déjà parlé de mes projets, de nos projets, devrais-je dire, puisque tu fus consentante et puisqu’aussi tu ne dédaignas pas de m’offrir tes conseils, des conseils tels, ma chérie, que je n’ose les écrire sur ce papier blanc, craignant d’offusquer la pureté de mes armes qui contiennent trois fleurs de lis sur un azur sans tache.

Nous causerons de cela dans quelques mois, quand tu viendras me rejoindre. J’ai préparé la chose telle qu’elle fut imaginée l’hiver dernier dans mon manoir de Kergoz, devant la mer.

Il est ainsi curieux, et je suis ainsi faite, et toi aussi, ma belle, que notre ligne, notre race, notre sang bleu ne veut pas que dans la journée nous nous souvenions de ce que nous fîmes la nuit. « Mes mains ignorent ce que font mes lèvres et mes yeux ce que font mes mains, mon cœur ignore ce que veut mon corps. » Ainsi disais-tu de ta voix charmante de blonde, douce et maniérée. Je pense ainsi. Il faut être double, à la façon de ce docteur Jekyll dont parle Stevenson qui se transmuait à volonté en deux personnages : l’un tout mal, acteur et directeur des orgies compliquées et l’autre, tout bien, ignorant les débordements de son mauvais sosie.

Ainsi, sommes-nous, toi et moi, ma chérie. Les grandes dames que nous sommes par la naissance et la beauté ne veulent plus se souvenir des catins, c’est le mot, que nous sommes aussi quand le mauvais démon de la chair nous conduit vers les voluptés bizarres de cerveaux compliqués.

Pardonne cette philosophie. Une de nos aïeules du grand siècle, le siècle du roi bien aimé et martyr, eût dit métaphysique. Pour moi, j’ai plus retenu la prose aimable de Thérèse Philosophe, que les enseignements de Monsieur d’Alembert, aussi écrirai-je tout à trac, pardonne ces niaiseries à ta grande vicieuse chérie. La concision ! la concision ! Je t’entends me supplier d’abréger pour en venir au fait et j’abrège.

Apprends donc que j’ai acheté sur la côte, à Kergoz, un superbe manoir, avec ferme, dépendance et bois. L’habitation ne manque pas de caractère avec ses beaux meubles bretons dans le parloir ; nous aurons le confortable et le plaisir des yeux.

Je dis nous aurons, car je ne me propose pas d’habiter cette demeure. J’ai l’intention d’y loger des sœurs et d’ouvrir en quelque sorte un orphelinat dont les sujets, filles et garçons, surtout les garçons, seront choisis d’après nos vues et nos principes.

Depuis la séparation des Églises et de l’État, un grand nombre de sœurs, surtout en Bretagne, se trouvèrent sur le pavé. Néanmoins, il me fut assez malaisé de faire un choix, car pour ce que nous voulons, il était nécessaire de tomber sur des sujets nous comprenant absolument.

J’ai été élevée ainsi que toi-même au couvent jusqu’à ma majorité ; je connais donc bien ce milieu et je sais par expérience ce que l’on peut attendre d’une jolie frimousse abritée modestement sous la coiffe blanche.

Cependant il me fallait plus que cela, plus qu’un gentil dévergondage saphique. Il me fallait pour la direction de cet orphelinat une mère supérieure n’ayant pas plus de quarante années, belle femme et corrompue, corrompue jusqu’aux moelles, comme cet abbé Gitar, qui me posséda, comment dirai-je… sodomiquement le jour de ma première communion… j’avais alors douze ans… et je me suis laissé faire.

Hé bien, ma chérie, cet oiseau rare, cette perle précieuse, j’ai eu le bonheur de le rencontrer, par hasard, comme toujours.

J’étais allé aux environs de Quimperlé, chez les de X…, que tu connais. Au dîner, je fus présentée à sœur Sainte-Fanny, une belle femme de trente-neuf ans, brune comme je le suis et mon aînée de dix ans, puisque je n’ai que vingt-neuf ans, presque à ce jour.

L’impression que cette belle fille, un peu forte, un peu massive – c’est une Bretonne – me fit fut assez profonde pour qu’elle le vît et pendant tout le dîner ses yeux ne quittèrent pas les miens.

Ce fut bien autre chose et je crus défaillir quand j’appris qu’elle devait partager mon lit. Ces vieilles maisons seigneuriales ne possèdent rien du confort moderne, ceci n’est d’ailleurs pas pour me déplaire, car je suis et je tiens à rester toujours « Ancien Régime ».

Donc, pour cette bienheureuse faute de place, sœur Sainte-Fanny partagea mon lit, dans une chambre d’amis très éloignée dans une aile de cette gentilhommerie.

Devant moi, elle se déshabilla sans fausse honte. Sous sa chemise un peu rude, son corps se dessinait superbement musclé, charnu, et la taille cependant fine faisait valoir la saillie des fesses, bombant insolemment sous la toile légère.

Je me déshabillai à mon tour, en lui tournant le dos, mais je sentais ses yeux brûlants dévorer mes formes élancées, sans maigreur. Sans fausse modestie, je suis belle et j’aime ma beauté. En quittant mon pantalon, j’eus soin de remonter ma chemise et je lui exposai ma croupe… cette jolie croupe que tu aimes tant. Puis nous nous glissâmes dans le lit qui gémit sous notre double poids, ce qui fit rire sœur Sainte-Fanny, d’un joli rire frais, un rire de jeune fille qui découvrit d’adorables dents blanches et petites, des dents comme je les aime, grains de riz dans la pulpe rose de ce beau fruit d’amour qu’est la bouche d’une belle fille saine. Maintenant… maintenant ma toute belle, pour écrire la suite il faut un peu laisser la grande dame de côté… pourtant ne m’as-tu pas dit que je savais rester grande dame au sein des pires salacités ? Enfin, n’attends pas que je te fasse la description d’une nuit de petite pensionnaire s’amusant avec une gentille amie, ce fut cela certes, mais pire que cela. Naturellement la gamme des caresses fut la même, mais avec quel piment infâme, quelles complications. Les plaisirs d’amour sont bornés si l’on ne sait les multiplier à l’infini par la grâce d’une imagination perverse ! Elle me fit tout, je lui fis tout ! Tout ce que l’on peut faire entre deux femmes, mais avec quelles complications. Écoute plutôt.

Quand nous fûmes dans le lit, nos deux corps attirés par un invincible aimant s’unirent, nos mains s’égarèrent et nos bouches se fondirent dans un baiser profond.

Ah ! Les préliminaires furent courts, pour ainsi dire ils n’existèrent point. Nous nous désirions, nous nous attendions, nos yeux avaient parlé et depuis le dîner nous savions ce qu’il allait advenir.

Tout de suite, la superbe tête brune fut entre mes cuisses et la bouche collée sur ma fente sexuelle comme une ventouse, m’aspira… la langue me lécha et je me tordis, cabrée sur le lit, enserrant la tête de ma suceuse, lui emplissant la bouche de ma jouissance abondante et chaude. Je lui fis minette. Sa vulve était charnue et petite comme celle d’une vierge, je sus en tirer une copieuse cyprine qui m’inonda subitement le gosier comme un flot.

Tournée sur le ventre, la croupe proéminente, je lui permis d’écarter mes fesses et de dévoiler la rondelle plissée de mon anus. Sa langue fourragea, chaude et pointue, dans ce séjour ténébreux, forçant l’anneau du sphincter, tandis que le nez enfoui dans ma raie fessière, me soufflait des chatouilles sur la peau. Quand elle eut sacrifié suffisamment, telle une prêtresse de Tanit, à la… lune, je voulus lui rendre le même service. Sœur Sainte-Fanny sourit, mit un doigt sur ses lèvres et se déroba comme j’allais l’attaquer. Toute frileuse, elle descendit du lit, s’enveloppa dans une robe de chambre et prenant un bougeoir disparut vers un retrait qui se trouvait placé au bout du corridor.

Elle resta cinq minutes absente. Quand elle revint, et c’est ici que l’ignoble commence, elle se dépêcha d’éteindre la bougie et de se glisser dans les draps. La chaleur ranima nos désirs. Comme, poursuivant mon goût, je désirais l’attaquer par « l’arrière-Vénus », comme dit Brantôme, elle eut un joli rire et se prêta docilement à ma fantaisie. À quatre pattes sur le lit, elle m’offrit sa croupe magnifique. J’écartai les fesses de marbre, une odeur forte me saisit mais ne me rebuta pas. Ma langue plongea dans l’orifice brun ; mes mains crispées à ce beau corps me soutenaient et je sentis que la malicieuse avait laissé contre les parois de son trou mignon des traces odorantes d’un récent besoin, que sa disparition de tout à l’heure expliquait. C’était horrible, horrible et pourtant délicieux ; la folie passionnelle me terrassait, je plongeais ma langue dans l’ordure grasse dont le parfum m’enivrait ; pour comble, ma chérie, cette bacchante péta, j’aspirai le souffle de ses entrailles. Toute la nuit, ce fut une débauche sans nom ; la figure écrasée sous mes fesses écartées, la bouche collée à mon anus, elle sollicita de moi les sales plaisirs que j’avais goûtés sur sa croupe. Moi, Hermine, la blanche Hermine de Cœur, je me laissai aller, comme une bête… Elle voulut me voir péter, et je la satisfis cinq ou six fois, la régalant d’incongruités bruyantes ou comiquement flûtées… Le matin nous trouva brisées, sur le lit : un cercle mauve agrandissait nos yeux, mais nous ne rougîmes point en nous donnant le baiser du réveil. Telle est la femme qui sera directrice de Kergoz, mon orphelinat. Telle est celle qui nous procurera les adolescents et les garçonnets élégants dont nous raffolons, telle est celle qui t’offrira des petites pucelles si le cœur t’en dit. Mais je laisse l’Hermine impudique, pour revenir à l’Hermine, grande dame, celle qui pour le monde doit être la bienfaitrice de la contrée.

Cet orphelinat comprendra trois classes. Sœur Sainte-Fanny m’a promis de me trouver trois sœurs jeunes et dans nos goûts, c’est d’ailleurs elle qui recrutera le personnel enseignant et les domestiques. La congrégation, tu vois, offre des ressources.

Je reviens à nos moutons. Kergoz est une belle propriété : trois grandes salles que l’on a transformées en salles de classe ; deux grands dortoirs, l’un pour les grands l’autre pour les petits ; un réfectoire ; une salle de punition (aménagée selon les règles) ; un salon parloir.

Puis à l’autre bout de ce manoir qui se compose de deux bâtiments formant un « T », se trouvent les appartements des sœurs et de la directrice. Une chambre nous y est réservée. Les communs et les appartements de domestiques se trouvent à l’autre bout de la cour.

Le personnel domestique se compose de trois bonnes, une cuisinière et un cocher-jardinier fort comme un Turc. C’est un ancien gardien de maison de correction renvoyé pour acte d’immoralité.

Je le tiens pour une affaire de mœurs encore. Un simple mot de moi peut le faire passer en cours d’assises. Il le sait, aussi puis-je compter sur sa fidélité qui sera celle d’un chien. Cet homme se nomme Bourguignon. Il fallait quelqu’un de solide et répondant à nos idées, car avec des garçonnets dont les aînés pourront avoir seize ans, il est bon que l’autorité d’un homme se fasse parfois sentir. Les bonnes sont trois Bretonnes de la côte, fortes comme des chevaux, et pas désagréables physiquement, sous la jolie coiffe des femmes de Moëlan. Ce sont les anciennes élèves de sœur Sainte-Fanny, elles ont été dressées par elle, ainsi que les deux autres sœurs. Tout ce monde connaît les bons principes de la congrégation : « Ne jamais parler. » C’est très important et je constate que la sublime religion que nous observons toutes deux avec ferveur sait tremper les âmes aussi bien dans le mal que dans le bien.

Maintenant que la dernière touche a été posée, je me félicite de ta venue, je l’espérais plus rapide. Un mois est cependant vite passé. Dès demain, je commencerai dans cette école mon rôle de dame inspectrice.

Il faut beaucoup de doigté pour apprivoiser ce joli peuple de garçonnets. Ils sont trente en tout, vingt de dix à treize ans et dix de quatorze à seize.

Naturellement, ces enfants sont innocents comme l’agneau pascal ; à moi de choisir, à moi de les éduquer, de les former, afin d’y trouver le jouet complaisant que je désire avec fièvre.

Il faudra beaucoup de doigté pour cette besogne, et les petits garçons sont plus farouches qu’on ne le pense. Le fouet, d’autres punitions spéciales en viendront à bout… l’important est d’arriver à se satisfaire en restant, pour les objets de nos passions, des saintes femmes, des femmes que l’on doit adorer, mains jointes et à genoux, des femmes presque divines. Il faut qu’ils nous obéissent et nous adorent, ainsi qu’un oblat devant notre Vierge Marie.

Adieu, chère amie, adieu. Je voudrais te tenir dans mes bras et voir avec toi des choses… des choses, des horreurs.

Hermine de CŒUR.

CHAPITRE II

MADAME DE CŒUR ET LE PETIT GEORGES

Sa lettre écrite à la marquise de Bellerose, Hermine sonna sa femme de chambre et lui remit la missive. Puis elle s’allongea dans sa chaise longue et se plongea dans des réflexions qui mirent une ombre sur son gracieux visage.

Madame Hermine de Cœur était âgée de vingt-neuf ans. Grande, svelte, une fausse maigre, brune, des yeux admirables, une distinction suprême, elle était tout le portrait, de ma foi, de Madame Récamier, telle l’artiste l’a immortalisée dans un tableau célèbre.

Veuve à dix-huit ans d’un vieux mari impuissant et podagre qui n’avait su que rallumer des luxures dans l’imagination de sa jeune femme, elle vivait comme elle venait de le dire dans sa lettre à son amie, une existence en partie double. Pour le monde, on ne lui connaissait pas d’amants. Sa religion faisait d’elle une vertu de province, une de ces saintes et belles femmes qui sont encore la gloire des grandes familles. Pour elle-même, c’était tout autre chose ; sous le masque de la puritaine élégante se cachait une Messaline froide et cérébrale, amoureuse des perversités, des complications et des affolements charnels qui vont jusqu’au fétichisme. À ces heures troubles, elle ne connaissait plus de retenue, et cette femme précieuse, fleurant bon les parfums rares, se vautrait dans la fange des plaisirs érotiques les plus spéciaux.

Toute jeune, ce fut une enfant nerveuse, sensitive, inquiète, religieuse avec excès, elle connut des extases dans l’adoration de la Vierge. Élevée dans un couvent riche, elle ne tarda pas à connaître les secrets de la débauche après quoi ses sens aspiraient. Chatouille avec les grandes élèves, pinçons dans les rondeurs charnues de la croupe, joli jeu de la petite oie, elle finit, à dix ans, par connaître le spasme dans les bras d’une jeune sœur qui l’initia aux délices des chaudes minettes et des délicates feuilles de rose.

Un prêtre qui plus tard fut démoniaque, le directeur de conscience de son couvent, l’abbé Gitar, fit communier la petite fille. Il l’eut comme plusieurs autres et à sa manière, qui était la bonne pour ne point faire d’enfants. Penchée le corps en avant sur un prie-Dieu, Hermine, le cœur battant d’angoisse et de volupté, lui permit de relever ses jupes et de la déculotter. Devant la belle lune enfantine, ronde et potelée, l’abbé Gitar s’agenouilla et sa bouche butina sur cette fleur secrète, œillet brun chez les brunes, pâquerette rose chez les blondes, qu’est l’anus féminin.

Il ne s’arrêta pas là, et sans brutalité, avec des précautions pour lesquelles la vaseline ne fut point épargnée, il réussit à glisser son membre ardent dans la gaine étroite de ce postérieur virginal. Hermine poussa un petit cri de douleur, mais le vice l’emporta sur la souffrance, elle se prêta à l’énorme pénétration contre nature. L’abbé la dépucela de cette façon et lâcha son sperme dans le derrière de la fillette frémissante, pâmée presque ainsi qu’une femme.

L’abbé Gitar ne l’encula qu’une fois et pour cause puisqu’il quitta le couvent. Mais de cette caresse brutale et profane, Hermine garda un souvenir puissant et lascif, l’instinct sexuel détourné de son véritable but la porta vers les caresses qui ont pour but le derrière et son trou. Quand elle se maria, avec un vieil officier de marine, la demi-vierge s’amusait elle-même, dans la solitude de son boudoir, avec des bougies roses qu’elle s’introduisait avec douceur dans le fondement.

Son mari ne put la dépuceler dans la voie naturelle, ainsi à vingt-neuf ans, cette curieuse dépravée était vierge au sens physique du mot, n’ayant connu l’homme que sodomiquement et encore une seule fois.

Les désirs cérébraux la portèrent vers la femme, vers une amie, la marquise Madeleine de Bellerose, veuve aussi à vingt-cinq ans, mais dépucelée, celle-là. Elle se porta vers cette amie de pension, tout naturellement, sachant qu’elle serait comprise, que son vice aurait un exutoire et puis elle osait avec elle des choses qu’elle n’eût point osé réclamer ou faire avec une autre, l’éducation reprenait parfois sa place dominatrice, alors que la belle se trouvait dans des attitudes inconcevables et que la passion seule peut sauver du ridicule ou de l’ignoble.

« Rien n’est sale en amour » disent les amants, et ils ont raison, surtout en ce qui concerne ces tempéraments d’exception, tel celui de Madeleine et d’Hermine, deux filles se rapprochant de cette étonnante Mademoiselle de La Môle et que Stendhal eût aimées également, pour leur fureur amoureuse et leur orgueil catholique.

Ayant acquis, durant ses courtes années de vie conjugale, une logique appréciation de sa liberté, elle déclina toutes les propositions de mariage et resta sa maîtresse absolue avec un revenu annuel de 50 000 francs.

À Quimper, où elle habitait, c’était plus qu’il ne fallait pour satisfaire des goûts clandestins. Aussi la belle Hermine put-elle s’offrir ce caprice de créer une pépinière d’enfants dans ce but secret de se procurer les jeunes garçons dont son imagination raffolait.

Sœur Sainte-Fanny installée à Kergoz, les pupilles ne tardèrent pas à se présenter. Les avantages d’une éducation et d’une pension gratuites séduisaient les parents pauvres, qui n’hésitaient pas à confier à la sœur tous les droits sur leur progéniture, avec encore des larmes de gratitude.

Les punitions corporelles étaient admises et les parents prévenus que l’on n’hésiterait pas à déculotter cette bande de turbulents petits garçons quand l’occasion s’en ferait sentir. Tout était là, dans ce déculottage ! Une fois le pantalon bas, sœur Sainte-Fanny et Hermine étaient certaines d’assouvir leurs passions.

Parmi les petits garçons, soigneusement sélectionnés en tant que beauté, qui furent recueillis par les nobles dames de Kergoz, comme on les appelait, se distinguait un charmant enfant du nom de Georges. Ce petit, âgé de quatorze ans et demi, était une pure merveille : pas trop grand, une jolie tête de page florentin, aux yeux doux, aux cheveux châtains bouclés, un cou élégant sortant du costume marin qui était le seyant uniforme de l’orphelinat, un corps potelé et frais de peau, tel était ce petit Georges, sur qui la mère directrice et Madame de Cœur ne tardèrent pas à jeter les yeux comme sur un sujet rare en beauté.

— J’ai ce qu’il vous faut, dit sœur Fanny à Hermine, un garçonnet mignon, mignon comme un ange.

Georges fut présenté à la belle dame, qui, condescendante, lui tapota ses joues fraîches et lui conseilla de bien travailler et d’être fervent aux services religieux. Les jeux de Madame de Cœur émurent l’enfant qui ne sut que balbutier et baiser la main de sa bienfaitrice, cette belle dame élégante qui pour lui semblait surgir d’un conte de fées.

*
*    *

L’établissement de Kergoz, remis aux mains autoritaires de la belle religieuse, ne tarda pas à offrir toutes les apparences d’un établissement de premier ordre. La propreté y régnait en maîtresse. Les pièces scolaires étaient arrangées avec goût et les dortoirs offraient toute garantie pour un sommeil virginal visité par les anges.

Deux sœurs, maîtresses adjointes, aidaient a sœur Sainte-Fanny. L’une, sœur Louison, âgée de dix-huit ans, gougnotte attitrée de la supérieure, jolie blonde, fine, au teint de pastel et à la bouche espiègle, enseignait aux petits, et sœur Véronique, belle et forte femme de trente-cinq ans, majestueuse, opulente, au fier profil de Junon outragée, resplendissante de chairs robustes et fermes, superbe matrone aux yeux d’Andalouse, à la lèvre sensuelle ombrée d’un très léger duvet, avait charge des grands.

Cette sœur était une grande amie de sœur Sainte-Fanny, sa gougnotte également. C’était parfois dans la chambre de l’abbesse des parties à trois, où la douce et mignonne Louison prêtait à ses deux supérieures l’adresse de sa langue chaude et de ses doigts habiles dans les branlettes et les intromissions lentes aux trous mignons de ces dames.

C’était la spécialité de la nonnette. Elle savait glisser son index fuselé dans un anus avec une douceur lente qui incendiait les veines de sa partenaire, affolée par cette caresse précieuse qui demande à être goûtée avec une docilité attentive.

Ces aimables éducatrices possédaient donc en elle-même de quoi satisfaire à leurs ardeurs érotiques, d’autant plus qu’elles ne dédaignaient pas l’emploi de godemichés perfectionnés, à injecteur, et souvent à double verge. Ces godes, dont parle Andréa de Nerciat, faits à l’image du malin qui doublement membré, peut grâce à cette particularité secrète, besogner ses filles damnées en leur introduisant à la fois un vit dans le vase naturel et un autre, à deux doigts au-dessous, dans la mignonne rondelle anale, odorante et plissée en cul de poule, où percée, chez les brunes, en amande ouverte dans l’entrefesson ambré comme un bel œil brun étonné.

Cependant, si les parties de jambes en l’air occupaient nos institutrices une nuit sur deux, elles ne perdaient pas de vue le but de la mission à elles confiée par la grande dame, patronnesse de l’œuvre, qui les pourvoyait de fins gibiers, de bons vins et de toutes choses en général qui sont pour embellir l’existence, surtout pour des sœurs jolies, grassouillettes, gourmandes comme des chattes et vicieuses comme des… nonnes.

Tout de suite le petit Georges, avec sa jolie frimousse et ses beaux yeux éveillés, se montra l’objet attendu comme un messie. Avec leur sûr instinct de femmes perverses et savantes, elles jugèrent que ce bel enfant, ce beau page, ne tarderait pas à se laisser modeler dans le sens qu’elles voulaient et que Madame de Cœur désirait avec une impatience, que son seul désir de goûter une volupté rare et précieuse tempérait.

Sachant combien une éducation bien comprise peut façonner un cerveau d’enfant, elles s’y prirent avec une patience de chatte jouant avec une souris. Elles ne voulaient pas faire de ce bambin un dévergondé sans allure, un enfant vicieux sans élégance, Madame de Cœur était trop grande dame pour s’amouracher d’un petit voyou, même joli. Il fallait lui donner ce vice catholique, qui sait cacher, sous l’apparence de l’agneau, des débauches froidement pratiquées, froidement conçues, détaillées, précises, savantes, littéraires, artistiques.

« Gardez les apparences », telle se formulait la devise que l’on eut pu graver au fronton de la porte d’entrée de Kergoz.

Et pour cela, il urgeait que le néophyte fut intelligent, sensuel et hypocrite.

Georges, autant qu’on en pouvait juger sur un enfant, répondit à ces défauts qui dans ce livre seront des qualités. Sensuel ? Ses lèvres rouges et pulpeuses l’attestaient. Intelligent ? La lueur de ses yeux noirs et vifs ne permettait pas d’en douter. Hypocrite ? Elles se chargeaient de le rendre. Ceci n’étant qu’un jeu pour des jeunes femmes qui se montraient mains jointes par-devant et troussées par-derrière.

Ce fut sœur Louison, douce et mignonne, qui apprivoisa l’enfant ; elle lui apprit mille et mille petites chatteries innocentes, des jeux menus où les mains se frôlent, où l’on apprend à connaître la valeur du toucher, le sens des contacts, l’électricité surgie d’une main subitement touchée ou qui frôle, comme abandonnée.

Elle lui apprit la gourmandise, et puis, en lui donnant des bonbons en cachette avec recommandation de ne pas le dire, elle enseigna le mensonge.

Le soir, sœur Louison bordait Georges dans son lit, et quelquefois, comme par hasard, sa main frôla des fesses douces et pommées, un ventre lisse, et la virilité naissante à peine entourée de quelques poils follets.

À ce contact, Georges connut l’érection subite, son sexe brusquement cabré battait son ventre. Sœur Louison découvrait les draps, levait la chemise, donnait une petite tape sur la verge déjà grosse mais étonnamment blanche, comme il arrive chez les adolescents. Elle feignait de rougir, détournait les yeux : « Oh cachez cela, Georges, cachez… c’est si vilain… mais je ne le dirai pas, n’ayez pas peur, petit bêta… »

Ainsi elle se faisait complice de l’acte indécent de l’enfant. Le petit s’en apercevait. Il aimait cette jolie sœur douce qui le dorlotait. Le soir, il rêvait à elle et dans ses rêves, sa verge se raidissait jusqu’à l’obsession. Il aimait à s’imaginer que sœur Louison avait elle aussi un derrière, car le derrière est pour les enfants, sans doute par un pur instinct esthétique et sodomique, la première révélation des plaisirs de la chair. Petites filles et petits garçons polissonnant ensemble se regardent le derrière. Le jeu de la fessée est le premier entremetteur, celui du médecin donneur de clystère, enseigne les pénétrations. On se rentre un crayon, un porte-plume, voire un doigt dans l’anus. La sensation est étrange et plaisante, on recommence. Laissez ensemble une Chloé et un Daphnis, tout laisse à prévoir que le puceau cherchera son plaisir dans le trou le plus rond de la pucelle, délaissant tout naturellement la fente rose de la vulve.

Quand sœur Louison venait border Georges, il arrivait que le garçonnet, de plus en plus hardi, se découvrait lui-même et, jambes ouvertes, tendait le ventre en avant pour exhiber le vit nerveux dont la tête rose et moite brillait comme un frais bigarreau.

— Vilain, vilain ! disait sœur Louison, en faisant mine de détourner la tête.

L’enfant restait offert.

Une fois, la nonnette après avoir tripoté doucement la virilité déjà superbe de son favori, se courba sur l’appétissant bâton de chair et déposa sur le gland rose un rapide baiser qui fit tressaillir le gamin.

Puis légère et mutine, elle se sauva.

Le soir elle fit son rapport à sœur Fanny. Elle raconta la scène en détail, ce qui eut pour résultat d’enflammer la belle supérieure. Sœur Louison dut s’exécuter. Agenouillée, en moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, elle leva les jupes de son abbesse et enfouit son museau dans la toison brune. La motte charnue béait de désir, sœur Louison connaissait le point où se cache le bouton charmant ; sa langue fit merveille et bientôt les deux cuisses de la mère claquèrent contre ses joues, tandis que le ventre tressautait et que la bouche aux dents découvertes laissait entendre le doux « Ah ! Ah ! » d’une femme en amour. Ce soir-là, « elles ne lurent pas plus avant », car sœur Sainte-Fanny avait déjà épuisé les fantaisies lubriques de cette autre Messaline, sœur Véronique.

Ce fut à elle que désormais la mère supérieure résolut de confier l’éducation du petit Georges. De temps à autre, sœur Louison irait encore le border dans son lit.

Il fallait, maintenant, éveiller chez l’enfant des voluptés plus complexes, celles de la douleur et de la honte. Puis le déconcerter un peu, par des corrections, afin de lui laisser l’empreinte ineffaçable de l’autorité.

Il devenait à craindre que les jolis jeux de sœur Louison ne dépassassent leur but en rendant l’enfant camarade de ses maîtresses. Madame de Cœur ne voulait pas de cela, elle voulait un esclave amoureux, agenouillé devant elle, prêt à toutes ses fantaisies, mais ne perdant jamais de vue qu’elle était une héritière du nom de Cœur, une grande pennérès, comme on disait au pays de Quimper.

Georges fut donc placé dans la classe de sœur Véronique. Et ce fut sérieux. La sœur était instruite et son enseignement n’était pas pour rire. Georges connut ce travail intellectuel si dur aux enfants et il connut aussi des heures moins douces qu’avec sa blonde sœur Louison.

Il arriva qu’un jour, son devoir se montra insuffisant.

— Vous resterez, après la classe, dit sœur Véronique, d’une voix dure.

Georges connut l’angoisse.

Après la classe, sœur Véronique attira son protégé dans sa chambre.

— Baissez votre culotte, commanda-t-elle.

— Ma sœur…

— Baissez votre culotte.

Il obéit. Alors sœur Véronique le coucha en travers de ses genoux, leva la chemise, découvrit les fesses potelées et elle fouetta, fouetta, sans répit, à s’en brûler la paume de la main, jusqu’à ce que le mignon derrière fut écarlate.

Quand elle eut fini, elle releva le garçonnet en larmes et comme elle retroussait par-devant la chemise retombée, elle put constater que le membre viril de Georges se dressait furieusement. Elle rabaissa la chemise et se prit à sourire étrangement.

CHAPITRE III

CHEZ LES CHOUANS

Pour étudier un personnage, le faire vivre, le rendre humain, il est bon d’étudier le milieu où il vit, où ses passions se développent.

Madame de Cœur, grande dame incontestable, était bretonne de cette vieille Bretagne, terre des Chouans. Elle avait vécu dans l’atmosphère d’encens des couvents pernicieux et, d’un autre côté, ses jeunes yeux s’étaient ouverts tout grands et étonnés sur les spectacles brutaux d’une nature qui ne savait point dissimuler.

Sachant par éducation combien était basse l’œuvre de chair, et pouvant jouer à merveille de cette vertu piquante qu’on nomme la pudeur, elle avait cependant été initiée de très bonne heure aux mystères de cette basse œuvre par des tableaux saisissants qui frappèrent sa jeune imagination et qu’elle réalisait clandestinement de mémoire, en effeuillant sa rose sexuelle d’un doigt délicat ; car, à l’exemple de beaucoup de jeunes filles, la masturbation se révéla d’elle-même à cette enfant précoce et sournoise.

Elle connut l’accouplement fougueux des taureaux saillissant des génisses, elle connut aussi l’accouplement des filles renversées derrière une haie. Tout cela apparaissait journellement à ses regards, tandis qu’elle errait, dans les sentiers du domaine paternel, cueillant des fleurs ou cherchant des noisettes.

C’est un peu à l’école de cet amour bestial qu’elle aima à sa manière et qu’elle devint éprise de plaisirs scatologiques, à l’instar de beaucoup de grandes dames qui, si l’on en croit des chroniques libertines, ne se déplaisaient point dans des jeux parfumés qui, pour ne pas sentir l’œillet ou la rose, n’en flattaient pas moins leurs narines roses que le vulgaire eut présumé plus délicates.

Et ceci demande une explication, dans ce livre écrit sur des documents absolument vrais et qui n’est pas plus entaché de vice que la vie elle-même.

En amour, rien n’est sale ! Cette maxime est celle de tous les amants. Dans l’objet aimé tout est délectable et les fonctions naturelles que les puristes dénomment honteuses sont souvent un piment de plus ajouté à ceux que l’art érotique sut de tout temps imaginer.

Quel est l’homme sensuel qui s’est offusqué quand, durant la fureur du coït, au moment où l’extase de la jouissance vous transporte au septième ciel, d’entendre un ou deux de ces petits soupirs incongrus que laisse échapper un aimable postérieur féminin ?

Marie-Antoinette et, plus tard, la belle impératrice, cette superbe rousse qu’était Eugénie de Montijo, étaient affligées de ce défaut charmant qui consiste à péter pendant l’étreinte virile.

Combien de petites maîtresses, délicates blondes ou brunes, sont affligées de cette infirmité, si infirmité il y a, musicale et gracieuse.

Le souffle impur d’un joli derrière est aussi aimable que l’haleine parfumée d’une jolie bouche. À chaque fruit son parfum.

Toute jeune, Hermine de Cœur s’amusa à provoquer les jeux secrets de ses entrailles. Elle appartenait à cette race de gentilshommes et de demoiselles qui lisaient avec plaisir les grosses et grasses facéties d’un Béroald de Verville ou d’un Tabarin, roulant toutes sur le cul bruyant des jolies filles. À cette époque, Babet Guillemette ou Isabeau laissaient joyeusement souffler leur beau fessier sous leurs jupes et cela provoquait le rire et un baiser de leurs amants non point offusqués.

Hermine, sans connaître ces livres, assistait parfois à des dîners de chasse où les hommes ne se gênent point entre eux. Elle vivait avec ses servantes, des Bretonnes peu policées et, toute jeune, elle prit plaisir à écouter les sons flûtés de son derrière potelé, tout en sachant se tenir, certes, quand il le fallait, comme il sied de faire une concession à l’époque où l’on vit.

Plusieurs anecdotes montreront l’esprit malin de la jeune fille. À cette époque elle avait quinze ans. C’était déjà un beau brin de fille brune poussée en pleine terre.

Comme il arrive souvent pour les jeunes filles, Mademoiselle de Cœur souffrait prosaïquement d’une légère constipation qui nécessitait une ou deux fois par semaine un remède dont nos aïeux avaient largement usé, qui fit le comique de Molière, et servit de sujet à tous les petits maîtres du dix-huitième siècle. Autrement dit Hermine s’aidait d’un lavement, d’un anodin, comme l’on disait encore au château, et naturellement c’était une des servantes de Mademoiselle à qui incombait le soin d’administrer ce remède à huis clos.

Un irrigateur, moderne clysopompe, remplaçait la seringue d’argent que l’on voit dans les estampes de l’école anglaise, mais le but à viser restait le même.

La servante qui officiait en l’occurrence s’appelait Maryvonne, c’était la bête noire de la brune Hermine, qui se vengeait d’elle sans se préoccuper de la délicatesse des moyens.

Maryvonne apportait le lavement tout chaud vers huit heures du matin. Alors Hermine, sans fausse honte, se posait à quatre pattes sur le lit, troussait elle-même sa longue chemise de nuit et offrait à la vue de la Bretonne les belles pommes de ses protubérances postérieures.

Maryvonne, attentive, écartait elle-même les fesses de sa jeune maîtresse pour en découvrir l’orifice, et c’était là qu’Hermine l’attendait : « Oh ! Regardez, Maryvonne, il me semble que j’ai un petit bobo… là… entre… » Ce n’était pas vrai, mais la soubrette docile approchait le nez de l’huis dangereux. Hermine, voyant alors sa victime en bonne posture, lui insultait le visage, d’un pet sifflant qui venait se briser sur la face empourprée de honte de la crédule Maryvonne.

Une fois même, elle se laissa aller à rendre son lavement en pleine figure de la servante. L’eau souillée poussée hors de l’anus par l’effort musculaire comme par un piston, inonda la tête, le cou et les épaules de Maryvonne d’un déluge fétide.

Hermine riait. Maryvonne se plaignait à la maman ; la maman riait et le contait au papa qui se tapait sur les cuisses en se gaussant de la malheureuse.

Telle était la jeune fille que nous retrouvons femme dans ce volume. Femme, sans toutefois l’être exactement, puisque son mari impuissant n’avait pu la dévirginiser.

D’ailleurs, malgré sa nature perverse, Hermine était très fière d’être pucelle. Pour elle ce pucelage réparait la souillure de son âme. Elle se comparait à Jeanne de Lorraine et cette singulière conception de l’honneur lui permettait, malgré ses sales débauches, de se croire pure et très effectivement vierge.

Ainsi elle avait de la virginité cette conception du monde catholique, qui laisse à Marie sa pureté sainte pour avoir conçu sans coït.

Comme nous avons l’intention de poursuivre l’étude de Madame de Cœur dans cet ouvrage qui comportera plusieurs volumes, nous avons cru bon de faire vivre cette étonnante figure féminine, figure d’exception certes, mais moins rare qu’on ne pourrait le présumer.

Quand on maria Hermine avec Monsieur de Cœur, la pure agnelle savait tout.

Le matin même de son mariage, vautrée tête-bêche avec Madeleine, son amie de couvent, plus tard marquise de Bellerose, elle déchargea trois fois dans la bouche de sa gougnotte qui la dévorait de minettes, tandis qu’elle-même, la bouche collée entre la fente sexuelle de la blonde, se gorgeait de cette douce cyprine féminine, qui lui emplissait les joues d’une crème chaude et âcre. Car Madeleine avait cette particularité d’éprouver très fort et de décharger à peu près comme un homme, même saveur, même quantité.

Quand ce bon vieux Monsieur de Cœur essaya l’assaut de la forteresse de sa femme, Hermine joua les pucelles à ravir, aussi son mari ne prolongea pas sa confusion feinte. La besogne était trop difficile. Il calma la petite femme, s’agenouilla entre ses cuisses, dénicha le bouton enfoui dans un repli rose de la vulve, et se montra habile dans l’art de faire minette.

Hermine préférait cela. Elle y alla de sa jouissance et lâcha dans la bouche de son époux sénile, la preuve évidente que ses soupirs d’antan n’étaient pas simulés.

À la mort de Monsieur de Cœur, Hermine fut propriétaire d’une belle fortune. Elle tomba dans les bras de sa gougnotte, qui elle aussi devenue veuve, ne demandait qu’à trouver deux beaux bras blancs pour s’enlacer dans des étreintes savantes.

Quand Hermine fonda l’établissement de Kergoz, elle était une puissance dans le pays, car personne ne soupçonnait ses débordements. C’était une vraie fille de Loyola que cette belle brune, et, une tête énergique.

Elle se couvrit de gloire pendant la période trouble des inventaires. Sous le feu de ses discours, on crut que la chouannerie allait se réveiller de son sommeil séculaire.

Parcourant à cheval ses terres, sa grande amazone noire lui donnant l’aspect élégant d’une Théroigne de Méricourt, elle poussait ses paysans à la révolte.

Mais le temps n’était plus de décrocher les fusils de leur clou. Force resta à la loi et l’on alla même jusqu’à perquisitionner dans le château de madame de Cœur, aux environs de Quimper.

Elle reçut les magistrats et les gendarmes en royaliste et, suivant l’exemple de ses aïeux, elle organisa la résistance. C’est ainsi qu’elle ne dédaigna pas de verser sur la tête d’un brigadier de gendarmerie le contenu de son vase de nuit qui, pour l’occurrence, ne contenait pas que du liquide.

Madame de Cœur fut condamnée à trois mois de prison avec sursis et mille francs d’amende. Mais sa réputation fut établie et quand elle ouvrit un établissement d’éducation dirigé par des sœurs, les parents n’eurent qu’un désir en tête, lui confier leurs enfants. Ils eurent certes désiré lui confier fillettes et jeunes filles, mais pour des raisons qu’il n’est plus nécessaire d’expliquer, Hermine de Cœur refusa. Elle aimait mieux les petits garçons tout simplement.

CHAPITRE IV

DISCIPLINE ET… HYGIÈNE

Le joli petit Georges, comblé de friandises de la part de la mignonne Louison, apprit avec consternation l’ordre de Madame la Supérieure qui l’obligeait à dire adieu à sa petite amie pour se remettre dans les mains de sœur Véronique, qui, dans l’établissement, avait conquis la réputation d’être forte sévère et surtout d’être une fesseuse de premier ordre.

Et c’était vrai, la brune Véronique ne fouettait pas pour rire comme sœur Louison, qui caressait plutôt qu’elle ne frappait les jolies lunes rondelettes des garçonnets confiés à ses soins.

Le soir au dortoir, le nez enfoui dans ses draps, Georges pleura à sanglots étouffés, un gros chagrin d’enfant, un chagrin d’amoureux précoce qui voit venir l’heure de la séparation.

Une main douce lui tapota la joue. Le petit garçon montra sa frimousse lavée de pleurs et reconnut la petite sœur blonde.

— Pourquoi pleures-tu, bêta ?

— Je ne veux pas vous quitter.

Il enlaça ses bras autour du cou de Louison qui tout de suite glissa sa main sous les draps, pour chercher entre les cuisses chaudes et douces, les petites boules viriles et la queue, déjà bandée au contact des doigts fuselés.

— Mais tu ne me quitteras pas, je viendrai te border tous les soirs, bien vrai, je te le jure ; je t’embrasserai comme ça…

Elle appuya sa bouche fraîche sur les lèvres de Georges qui roucoula et tendit le ventre où sa queue gonflée aspirait à une caresse plus complète, plus prolongée, plus définitive.

Devant cette luxure, sœur Louison n’hésita pas, elle empoigna la pine délicate à pleine main et commença doucement à masturber le gamin qui se trémoussait.

Les yeux de sœur Louison brillaient d’un éclat charmant. C’était doux et tiède, ce qu’elle touchait, comme un oiseau qu’elle eût réchauffé dans sa paume.

Malgré elle, elle accéléra les mouvements, branlant avec ardeur, résolue à conduire jusqu’au bout une opération qui devait faire mourir d’extase le mignon potelé, qu’elle aimait elle-même d’amour.

Georges, renversé, la tète dans ses beaux cheveux châtains dont les boucles s’emmêlaient sur son front, haletait, les dents serrées et les yeux clos. Une étrange langueur montait en lui, une volupté inconnue se précisait dans sa queue que la main de la branleuse secouait frénétiquement…

— Ma sœur… ah… ma… sœur… je vais… aah !

La queue se cabra dans la main et un jet blanc de crème spermatique jaillit, inondant la main de sœur Louison, un autre jet plus faible vint couronner le gland d’une mousse savonneuse, dont l’odeur âcre et aphrodisiaque emplit l’ambiance.

Sans mot dire, cependant que Georges, couché sur le flanc, épuisé, s’engourdissait dans l’extase énervante, sœur Louison, la tête tournée pour que l’enfant ne pût la voir, léchait en gourmande le sperme virginal dont le creux de sa main était rempli.

L’envie tenait bien la vicieuse d’arrondir l’arc charmant de sa bouche dans une jolie succion en cul de poule autour du gland rose qui se repliait telle une fleur sur sa tige, car le bâton rigide s’amollissait, se recroquevillait petit à petit. Mais elle n’osait pas… C’était le fruit défendu.

La supérieure avait bien interdit à la vicieuse poulette de goûter à ce fruit appétissant qui ne mûrissait point pour elle.

Alors sœur Louison soupira, rejeta les draps sur l’enfant qui souriait les yeux toujours clos, et déposa sur son front un baiser d’ange… d’ange gardien. Puis elle disparut.

Le lendemain en se réveillant, Georges sentit un peu de lassitude dans ses reins, ses yeux cernés d’un peu de mauve lui donnaient un charme de plus. Ce charme languide n’échappa pas à sœur Véronique qui regarda longuement le garçonnet, présumant qu’il avait dû durant la nuit se livrer aux douceurs clandestines d’un branlage en règle. Elle ne soupçonnait pas la vérité, ce qui eut été pour l’initiatrice, la blonde Louison, une source de douleur, dont son fessier rebondi aurait supporté tous les frais.

— Je dirai deux mots de tout cela à sœur Sainte-Fanny, pensa Véronique. L’enfant va peut-être un peu vite en apprentissage et si nous le laissons agir à sa guise, dans un mois il nous troussera les cottes derrière les portes.

Sœur Véronique en parla le jour même à sœur Sainte-Fanny. « Il s’est branlé, j’en suis sûre. Ses yeux me l’affirmaient. Notre bébé connaît maintenant la volupté et je crains fort qu’il n’en sache un peu trop pour Madame de Cœur. »

— Vous avez raison, dit sœur Sainte-Fanny. Aussi commencez dès aujourd’hui un régime pour le mettre au pas et lui faire bien graver dans sa jeune tête le respect qu’il nous doit. Élevez-le surtout dans le culte de Madame de Cœur. Il faut qu’il l’idolâtre. Dès ce soir, je ferai mettre dans les salles de classe un exemplaire d’une photographie que Madame Hermine m’a fait parvenir ces jours-ci.

Sœur Véronique s’inclina et le lendemain de cette entrevue, un superbe portrait de Madame Hermine de Cœur était placé dans chacune des classes. Sur cette photo, la belle fille était représentée en costume de soirée, une aigrette dans les cheveux savamment ondulés, un collier de perles fines autour de son cou adorable et toutes les somptueuses bagues de famille à ses mains aristocratiques dont les ongles polis et roses étincelaient comme la nacre d’un coquillage marin.

— Qui est-ce, cette belle dame ? demandèrent les petits garçons.

— C’est votre bienfaitrice, répondit Véro-nique, celle que vous devez respecter plus que père et mère et que vous devez prier mains jointes et à genoux, comme vous priez la Vierge Marie.

Georges, plus que les autres, admirait cette belle femme, fine et rêveuse. Il admirait aussi, ayant le goût inconscient des belles choses et du luxe, l’élégance de la robe et la richesse des parures.

À cet âge sensible, les rêves vont vite.

Il se prit à adorer ce beau portrait d’Hermine, comme une icône sacrée. Mais il savait que cette femme vivait, qu’il la verrait un jour quand elle viendrait inspecter l’école, qu’elle lui parlerait peut-être et à cette pensée, il défaillait presque de bonheur. Petit à petit, dans ses rêves nocturnes, il se complut à se représenter cette belle dame venant visiter son sommeil et comme sœur Louison… lui faisant des choses… délicieuses.

Georges travaillait bien. Intelligent, il apprenait vite. Cependant la surveillance redoublait autour de lui. Un matin qu’il s’était tout gentiment branlé en pensant au derrière de sœur Louison… un derrière qu’il n’avait jamais vu, mais qu’il désirait voir de toute son ardeur, sœur Véronique remarqua la cernure des yeux.

— Qu’avez-vous fait cette nuit ?

— Rien, ma sœur, répondit Georges avec effronterie, car il savait mentir, les leçons de Louison ayant profité.

— Ah rien ? Ce n’est pas mon avis, après la classe vous monterez dans ma chambre.

Durant toute la classe la tête de Georges fourmilla de pensées… peu réjouissantes… Avec sœur Louison il n’eut pas craint de monter dans sa chambre, mais avec cette grande femme brune et sévère… Et tout de suite il pensa qu’on allait le fouetter.

La classe s’acheva avec une rapidité vertigineuse et, plus mort que vif, Georges suivit sœur Véronique dans sa chambre. Sans dire un mot, laissant Georges debout contre le lit, elle ouvrit son armoire et en sortit une verge. Georges frissonna, car il était douillet et quand sœur Louison fessait, c’était avec ses mains douces qui s’égaraient souvent dans des chatouilles pénétrantes entre les fesses et jusque sur la rosette anale.

Elle revint vers l’enfant et, à brûle-pourpoint : « Vous vous êtes touché, cette nuit, Georges… entre les jambes… vous avez fait de vilaines choses. Pour aujourd’hui, je vais vous fouetter sévèrement et, si vous persistez, j’écrirai à Madame votre bienfaitrice qui saura tout. »

Elle attira Georges contre elle et prestement, faisant pirouetter le petit garçon en travers de ses genoux, car elle s’était commodément assise ; en moins de temps qu’il n’en faut pour l’écrire, elle fit tomber la culotte, troussa la chemise et mit à nu les fesses blanches bien fendues, dans une posture qui les tendait très écartées – on pouvait voir le trou brun de l’anus – aux morsures cuisantes de la verge.

Oui, ce fut une belle fessée. Georges, avant ce jour, ignorait tout à fait ce que c’était que de recevoir le fouet. La verge marbrait sa croupe en tous sens, traçant sur la peau blanche de longs sillons d’un rouge foncé. Parfois une brindille plus indiscrète fouillait la raie fessière, atteignant le trou plissé. Alors Georges bondissait sur les genoux de sa maîtresse et criait :

— Oh… oh, ma sœur… je ne le ferai plus… ne me fouettez pas là…

— Où ? demandait sœur Véronique.

— Sur mon…

— Dites le mot !

— Sur mon trou… mignon.

— Qui vous a appris à dire trou mignon.

Et les verges de continuer la danse sur le gracieux derrière écarlate.

— Vous ne voulez pas l’avouer.

— C’est… oh la la ! C’est… sœur Louison.

— C’est bien, je dirai deux mots à sœur Louison… Maintenant, Georges, il ne faut pas dire ce mot… votre trou n’est pas mignon… c’est un vilain trou sale… et voilà qui rabattra votre orgueil.

Une dernière cinglée appliquée entre les fesses tuméfiées, fit hurler le pauvret. Puis sœur Véronique le remit sur pied. Et Georges se mit à sauter par la chambre, ses deux mains collées à ses fesses brûlantes, sans souci de son cul toujours dénudé, de son ventre découvert où le petit robinet pendait coquettement rentré en lui-même.

— Remontez votre culotte, vous êtes d’une indécence !

Il obéit et sœur Véronique l’ayant laissé en pénitence, à genoux devant la photographie de Madame de Cœur, elle grimpa quatre à quatre, le feu aux joues… et ailleurs, dans l’appartement de la belle-mère abbesse.

Elle trouva celle-ci en léger peignoir de linon blanc ; ses cheveux dégagés de la cornette étaient relevés sur la nuque en un lourd chignon.

— Hé bien ? demanda celle-ci, en voyant entrer Véronique.

— Ça y est, ma belle… Georges a reçu à cul nu une fessée dont il gardera le souvenir.

— A-t-il un beau derrière ? interrogea sœur Fanny, en glissant un regard malicieux vers sa compagne.

— Ravissant, à croquer… à sucer… à propos de sucer, sais-tu que cette petite folle de Louison a dû se permettre avec lui pas mal de privautés. Comme en écartant les fesses de Georges, j’avais découvert son anus, l’idée m’est venue de lui demander quel nom il donnait à cet orifice et sais-tu ce que le bambin m’a répondu ? Non ? Et bien il appelle ça son trou mignon ça ne s’invente pas, c’est cette cochonne de Louison qui lui a donné ce nom en le tripotant par là, peut-être en lui faisant feuille de rose. Il ne faut pas qu’elle nous déflore notre chérubin.

— C’est juste, répondit sœur Fanny en roulant des yeux langoureux, il faudra laver la tête à cette folle et si besoin est la trousser et lui faire sentir les verges sur le cul. Mais le trou mignon de Georges, est-il joli ?

— Un amour… une petite bouchette plissée, une vraie pièce de dix sous… et brun rose comme le tien… ma chérie.

Pâmée elle aussi, sœur Véronique soulevait par-devant le peignoir de Fanny. Celle-ci se déroba…

— Non, non, pas tout de suite, pas là… après… je veux ta langue à mon cul, entre mes fesses… Oh oui, trousse-moi… je me penche, j’arrondis ma lune, mon cul rebondi, j’écarte mes fesses… tu le vois… là, au milieu !

Penchée en avant, la jolie femme tendait sa croupe et sœur Véronique s’agenouilla devant l’astre, le nez sur le trou impudiquement dévoilé.

Sœur Sainte-Fanny, la voix en extase, continuait :

— Tu le vois bien, mon trou… mon trou mignon… mon petit trou de bise… tu le vois… est-il plus joli que celui de Geo ?

— J’aime mieux le tien, mon adorée, il est plus grand… plus large… tu n’as plus tous tes plis, cochonne ! Cochonne… des pines sont entrées là, où je mets ma langue, elles ont dilaté ton anneau, elles t’ont donné de bons clystères… Tiens ! Tiens, sens-tu ma langue, elle entre, au fond, je sens ton anneau qui me serre, ton anus suce ma langue comme une bouche…

La figure plaquée contre les fesses et la langue dardée dans l’orifice impur, sœur Véronique s’affolait, bégayant des mots salaces, s’excitant dans l’ignoble des termes de passion.

Et sœur Sainte-Fanny, le postérieur étalé, épanoui comme une belle rose blanche, évasait ses fesses contre le nez de sa lécheuse, lui confiant à voix basse :

— Oui, une pine est entrée là… celle de mon confesseur. Il aimait cela, comprends-tu, alors moi je lui ai prêté docilement ma lune. Il m’a forcé. J’ai crié, mon fondement se dilatait. C’était comme si l’on m’eut enfoncé dans le derrière… un manche de pelle… Puis, j’ai aimé cela… tout à l’heure, tu prendras un godemiché et tu me le feras… sans vaseline… que je sente bien… que cela me fasse un peu mal, comme si j’avais encore cette virginité.

À ces paroles, sœur Véronique prit Fanny à bras-le-corps et la jeta le dos sur le lit. Elle ouvrit les cuisses fuselées, dévoila la vulve grasse, la motte bombée sous la toison ; ses lèvres fouillèrent le satin rose, dénichèrent le clitoris, le sucèrent, la langue battit à coups rapides et sœur Fanny hurla de jouissance… des gémissements de femme en amour. Ses yeux se révulsèrent, elle roula sur le côté, le ventre à nu, les cuisses ouvertes…

Dieu que cette minette avait été bonne… mais aussi elle avait eu un tel besoin de jouir… La preuve en était dans la bouche de sa gougnotte qui venait d’avaler une pleine gorgée de jouissance et qui, non satisfaite, se pourléchait les lèvres avec des mines de chatte gourmande.

Ce fut à son tour d’être patiente. Elle s’allongea commodément sur le dos, ouvrit elle-même les lèvres de son minet. La tête entre les cuisses, Fanny officia en prêtresse de Lesbos habile et quand elle sentit le ventre de Véronique trembler, et qu’elle l’entendit bégayer des mots sans suite, d’un index rigide, elle perça l’anus de sa compagne, enfonça tout dans la profondeur grasse du rectum, tandis que Véronique, cabrée, lâchait sa cyprine, mordant l’oreiller, déchirant les draps.

— Le godemiché ! Vite !

Sœur Sainte-Fanny courut chercher l’instrument. Il était de taille respectable. Avec des bandelettes, elle s’ajusta le simulacre viril.

— Où le veux-tu ?

— Partout, partout, criait Véronique, dans le cul, dans le con… oh, dépêche-toi !

Elle l’enfila par la bonne voie, culetant comme un homme, et une fois encore elle arracha des cris de jouissance à la brune passionnée.

— À mon tour… tu me le mettras dans le derrière… sans vaseline… Tiens, je me pose à quatre pattes, c’est la posture la plus commode… Tu vois bien, la cible ?

Mais à ce moment on frappa à la porte, En un instant les deux gougnottes furent debout, jupes baissées. Sœur Sainte-Fanny raffermit sa voix.

— Qui est là ?

Une voix de servante répondit :

— Ma mère… c’est une lettre, je crois qu’elle est de Madame de Cœur.

— C’est bien, glissez-la sous la porte.

La servante obéit et sœur Sainte-Fanny décacheta la missive, tandis que Véronique, tenant encore le godemiché dans sa main, lisait par-dessus son épaule.

Voici ce que contenait la lettre de Madame de Cœur :

Quimper, le 10 juin 19…

Ma chère amie,

J’irai vous voir… et t’aimer. J’inspecterai les classes. J’espère que mes pupilles seront déjà avancés dans l’instruction que je vous ai prié de leur donner. Je brûle d’envie de voir mon charmant petit page, si délicieux, paraît-il, dans son costume de marin.

Sous prétexte d’hygiène, d’hydrothérapie, que sais-je, préparez-moi une exhibition des beautés les plus cachées de ces jeunes garçons… Préparez ma chambre et recommandez à sœur Véronique et à sœur Louison de rester sages jusqu’à mon arrivée. Nous sablerons le champagne dans votre chambre et nous ferons mille horreurs.

Longs baisers où je pense.

Hermine.

— Est-elle cochonne ! s’exclama Véronique, dès que la supérieure eut brûlé le papier compromettant.

— Tu ne la connais pas encore, répondit celle-ci, mais elle est charmante : grande, fine, distinguée, un air de vierge à tromper un saint. Au lit, c’est une bacchante en délire, j’ai fait avec elle des choses que je ne voudrais pas te demander… que j’ai honte d’exprimer.

— Hé quoi ! Quelles sont ces choses ? méchante.

— Je ne peux pas te le dire.

— Je ne t’aimerai plus.

— Allons, c’est que cela casse un peu les vitres !

— Ne puis-je pas tout entendre.

— Oh si, mais cela… dépend des goûts.

— Dis le moi, je le veux… je l’exige.

— Hé bien soit… Je lui ai… pété dans la bouche et elle m’a fait de même… Une fois même elle m’a fait feuille de rose, le premier jour que nous nous sommes connues, je revenais des cabinets et mon trou… mignon… ne l’était pas… je te le jure.

— Hé quoi, vilaine sale, il y avait du… caca.

— Oui.

— Et tu ne voulais pas me l’avouer… mais je te ferai la même chose quand tu voudras, et tu me le feras aussi ; tu verras comme mon gros derrière sait bien jouer de la flûte et comme il sent bon quand il soupire.

— Oh, Mimi, tu m’excites… je ne peux plus.

Véronique sachant ce que parler veut dire, fut en un clin d’œil entre les cuisses de Fanny. La bouche happa la vulve et de nouveau elles se firent jouir, s’arrangeant l’une sur l’autre, tête-bêche, langue au chat, dans la célèbre posture que les amants appellent 69.

*
*    *

Le lendemain, il y eut grand branle-bas à Kergoz. La nouvelle se répandit parmi les élèves et les servantes que la belle dame au portrait allait venir inspecter ses pupilles.

Comme les exercices militaires étaient en faveur dans l’établissement, afin de conserver la discipline et la santé, source de beauté physique, dans cette gentille troupe d’enfants, on répéta une mise en scène qui devait honorer la visite de Madame de Cœur.

Sous la conduite de Monsieur Bourguignon, le seul homme dans Kergoz, et homme de confiance choisi par Madame de Cœur dans les circonstances que l’on sait, les jeunes gens évoluèrent toute la matinée aux sons des fifres et des tambours, maniant le fusil comme de vieux soldats.

Nous n’avons pas encore présenté à nos lecteurs M. Bourguignon. Nous y reviendrons plus tard. Qu’il leur suffise de savoir que cet homme, d’une force peu commune, était un exutoire de tous les vices. Il pouvait avoir quarante ans, était trapu et rougeaud, le chef orné d’une tignasse brune inculte qui donnait un certain caractère à sa physionomie. Il était rasé comme un domestique de grande maison et portait une casquette et un uniforme gros bleu dont les boutons de métal blanc portaient les armes de Madame de Cœur.

Comme la supérieure connaissait l’individu, au point, malgré son envie de ne pas risquer de passades avec lui, l’autorité de Monsieur Bourguignon était limitée. Il enseignait la gymnastique aux enfants et protégeait la maisonnée.

C’est Madame de Cœur qui avait insisté pour qu’on ne donnât pas trop d’importance à Bourguignon. Sans cela… ma foi oui, tout le personnel y aurait passé : supérieures, sœurs, nonnes, servantes et garçons, car tout était bon à ce cher homme. Pour se dédommager, il couchait avec une jeune et fraîche servante, une Bretonne nommée Marie-Anne, et cela avait l’air de lui suffire.

Se sachant tenu par Madame de Cœur qui pouvait presque le faire guillotiner, il était poli jusqu’à l’obséquiosité avec les sœurs. Bref, on n’avait qu’à se féliciter de cette recrue, cependant honteuse, mais c’était the right man in the place.

Donc tout était prêt pour le mieux quand Bourguignon attela le breack pour aller chercher la belle visiteuse à la gare, distante de Kergoz, perdu au bord de la mer, d’au moins dix kilomètres.

Quand Madame Hermine de Cœur, vêtue d’un sobre tailleur bleu marine, coiffée d’un chapeau cloche en loutre qui lui seyait à ravir, pénétra dans la cour d’honneur de Kergoz, les enfants présentèrent les armes, les fifres piaulèrent et les tambours battirent aux champs.

Telle une impératrice, Hermine passa devant sa gentille armée et cérémonieusement embrassa la supérieure, sœur Véronique et sœur Louison.

Puis les enfants confiés à Louison et à Véronique, Hermine suivie de sœur Fanny, pénétra dans ses appartements.

— Ouf ! Quel voyage… Je suis heureuse d’être près de toi… À Quimper, ce monde de hobereaux que je fréquente m’assomme… et pas une jolie femme, il faut que je vienne ici pour mendier un peu d’amour. Et ces enfants, comment vont-ils… tu comprends ce que je veux dire, ma Fanfan, et mon page ? Je brûle du désir de voir mon page… dans le simple appareil d’une toilette sommaire…

— Voilà, dit Fanny en souriant à cette volubilité, débarrasse-toi… Les enfants vont pour le mieux ; il y a sept ou dix sujets qui promettent et ta jolie bouche de suceuse ne manquera pas de sucre d’orge. L’entraînement fait des progrès et je te recommande notre amour, notre merveille, celui qu’on élève pour toi seule comme une fleur rare, notre joli Georges.

— Je veux le voir.

— Ne sois pas si pressée, ma mignonne. Nous allons combiner une petite comédie qui te permettra de juger par toi-même des parties qui t’intéressent le plus dans le corps potelé de notre prodige. Car nous raffolons toutes de lui, ici… mais personne n’y a touché, il a sa fleur. Je crois qu’il connaît la jouissance. Sœur Louison lui a montré à se branler. Il connaît aussi la flagellation. Je l’ai fait fouetter ferme plusieurs fois. Je ferai fouetter d’ailleurs plusieurs enfants devant toi. Pour Georges, j’ai combiné une comédie dont je vais soigneusement régler les détails.

— Je m’en remets à ton bon goût.

À ce moment, on frappa à la porte.

— Entrez !

La porte s’ouvrit et la frimousse éveillée de Louison se montra.

— Ah ! Te voilà, ma mignonne, dit Hermine. As-tu été sage polissonne ? Pas trop touché à ces pays bas… ? Mais, au fait, montre-nous donc ta lune.

Louison rougit, toute souriante, et se retournant, le corps penché en avant, elle releva d’un geste mutin sa lourde robe à plis. Dessous, il n’y avait pas de pantalon. On vit donc tout de suite le rond et adorable derrière, dont les grosses joues narquoises, pas serrées l’une contre l’autre, s’évasaient au contraire autant que leur propriétaire le voulait.

Hermine, les joues en feu, s’agenouilla, écarta encore plus les fesses douces et pointa sa langue dans le trou de l’anus, tout rose, ainsi qu’il en est chez les blondes qui ont leurs muqueuses secrètes d’un rose carminé. Ce petit trou du cul, gentiment plissé et bien clos était telle la bouche appétissante d’une fillette qui fait la moue.

Sous les caresses de la langue, les plis du petit rond se desserrèrent et la nonnette se dandina, balançant son cul pommé, attestant tout le plaisir qu’elle éprouvait à cette caresse perverse.

— Dieu que ton cul sent bon ! dit Hermine en se relevant, les lèvres luisantes d’avoir salivé dans l’entrefesse de la blondine.

Louison avait laissé retomber ses jupes et disait à Fanny qui avait assisté en riant à cette scène rapide :

— Ma mère, je crois que le petit Georges n’est pas bien, voulez-vous descendre pour le voir ?

— Mais oui, nous allons descendre, Hermine et moi… As-tu préparé ce qu’il faut ?

— Tout est prêt, répondit Louison avec un petit rire malicieux.

— C’est la comédie qui commence, dit Fanny à Hermine, comme ces dames descendaient à l’infirmerie. Georges n’est pas plus malade que moi, mais je vais lui administrer un remède qui mettra en évidence ses charmes les plus secrets.

— Ah je comprends, répondit Hermine. Que je suis heureuse de t’avoir. Ce soir, nous ferons monter Louison et Véronique et nous nous lécherons comme quatre chiennes.

— Mon amour, ma chérie… que je t’aime, soupira Fanny déjà extasiée à cette perspective.

*
*    *

On entra dans l’infirmerie. Véronique s’y trouvait tenant le petit Georges par la main. Elle lui faisait tirer la langue.

— Oh le bel enfant, murmura Hermine, en voyant son page, tu ne m’avais pas menti, il est merveilleux, un teint de fille, une élégance, et des yeux… des yeux à me rendre folle… Je veux le sucer dès demain… Entends-tu, Fanny ? Dès demain, arrange-toi pour cela. Je le prendrai plutôt de force.

En voyant entrer la Belle Dame, Georges rougit et baissa les yeux. Un trouble immense l’agitait. Dieu qu’elle était belle… Ah comme il oubliait le doux visage de Louison.

Mais la voix bien timbrée d’Hermine se fit entendre :

— Qu’avez-vous donc, mon petit ?

— Oh peu de chose, se hâta de répondre sœur Véronique, un léger malaise dû à une mauvaise digestion. Nous allons guérir cela tout de suite. Louison, allez chercher ce qu’il faut à la cuisine… l’instrument est ici, il n’y a qu’à le remplir avec l’eau de guimauve que Marie-Anne a fait chauffer.

Louison se dépêcha vers la cuisine et Véronique, s’adressant à Madame de Cœur qui s’était assise à côté de sœur Fanny, reprit :

— Oui, je vais lui donner un petit lavement. Vous ne désirez pas passer dans la pièce à côté.

— Nullement, répondit Hermine, d’un ton grave. J’aime mes enfants et je veux voir comment on les soigne… Ma présence ne vous dérangera pas !

— Oh Madame… vous êtes ici chez vous… et c’est trop d’honneur pour nous de vous avoir dans nos murs. Je craignais seulement que le spectacle ne vous choque.

Portant un coquemar d’eau tiède, Louison rentra. Elle posa le coquemar sur la table et s’en fut vers l’armoire d’où elle tira un irrigateur.

Georges, devant ces préparatifs dont il n’ignorait pas le but, sentit le rouge de la honte lui monter au front. Hé quoi, on allait le déculotter devant l’Idole, et qui plus est, lui écarter les fesses pour introduire la canule !

Il murmura :

— Je ne veux pas.

— Vous ne voulez pas ? se hâta de reprendre sœur Véronique, ah vous ne voulez pas, Louison, donnez-moi le martinet qui est pendu à côté de l’armoire.

À cette menace, Georges s’affola…

— Si, si, je veux bien… Ne me fouettez pas… Je veux bien.

— Vous avez raison de changer d’avis, reprit la sœur, sans cela il allait vous en cuire. Quelle opinion notre bienfaitrice va-t-elle avoir d’un petit désobéissant tel que vous. Venez ici.

Plus mort que vif, elle tourna Georges dans ses bras comme une poupée, s’assit sur une chaise, et posa tranquillement l’enfant en travers de ses genoux, la tête presque à ras du plancher, de manière à avoir commodément le derrière à sa portée.

Hermine et Fanny, au plus haut point intéressées, s’étaient rapprochées de l’opératrice, bien placées afin de jouir tranquillement du spectacle offert.

En un tour de mains, sœur Véronique eut déculotté Georges qui sentit bientôt sa lune à l’air, exposée en bonne position.

Pendant ce temps, Louison avait rempli le clysopompe. Elle le posa à côté de Véronique qui, prenant la canule d’une main, ouvrit de l’autre les deux fesses que le gamin serrait tant qu’il pouvait. Le petit orifice anal parut alors et Hermine se pencha un peu pour scruter le détail de la rosette intime que sœur Véronique perforait du bout de sa canule. Georges, immobile, se laissait faire. En sentant la canule le pénétrer doucement dans son derrière, une sorte de volupté s’emparait de ses sens. Maintenant il ne serrait plus les fesses, mais au contraire il les ouvrait tant qu’il pouvait. Quand l’eau tiède pénétra dans son fondement, il lui échappa un petit « ah » de surprise, mais de surprise voluptueuse.

Hermine, Fanny, Louison et Véronique se regardèrent en souriant.

Quand le lavement eut été absorbé jusqu’au bout, Véronique retourna Georges sur le dos et lui leva la chemise, comme par mégarde. Alors les quatre femmes lubriques, plus émues qu’elles ne le semblaient sous le masque impassible de leur dignité, aperçurent la jolie queue qui se dressait, raidie, décalottée, découvrant la peau rose du gland, qui brillait lubrifié de désirs.

Véronique remonta elle-même la culotte de Georges et le reconduisit jusqu’à la porte de l’infirmerie en lui recommandant de le garder le plus longtemps qu’il pourrait. Puis elle referma la porte sur le bambin et poussa le verrou.

Quand elles furent seules, les quatre complices se regardèrent sans mot dire ; puis Hermine se renversa le dos sur le lit, troussa sa jupe, montra son pantalon fanfreluché dont elle écarta la fente par-devant, dévoilant sa toison brune.

— Louison… ici… lèche-moi, là, entre les cuisses

D’un doigt bien onglé, elle désignait son clitoris gonflé et raidi.

Louison s’agenouilla et se mit en devoir d’officier devant le tabernacle tendu de satin rose.

Alors, de leur côté, Véronique et Fanny se placèrent tête-bêche, chacune la langue dans la vulve de l’autre et bientôt on n’entendit plus dans le silence que le clapotement significatif des langues actives et les soupirs étouffés des femmes en rut.

CHAPITRE V

L’INITIATION LES YEUX BANDÉS

Dès ce jour, Madame de Cœur s’attacha à Georges. Elle était de la trempe des héroïnes de Stendhal. Aussi résolut-elle de posséder d’abord cet adolescent et puis de faire sa fortune.

— J’en ferai un prêtre, pensait-elle.

L’éducation religieuse de l’enfant fut poussée dans ce sens. Chaque jour, un professeur de la ville venait lui donner des leçons de grec et de latin. Une sœur assistait toujours à la leçon.

Pendant cette période d’études, les fessées ne furent pas ménagées au petit Georges. C’était toujours Véronique qui le déculottait et le fouettait et toujours devant Madame de Cœur.

Louison, de son côté, s’occupait de son protégé et continuait de le pervertir intellectuellement, car pour ce qui touchait au corps, Hermine s’en remettait à sa science.

Quelquefois, sœur Louison seule avec l’enfant, le conduisait en promenade. Ils longeaient la lande qui borde la mer et puis s’asseyaient pour causer, quand la fatigue se faisait sentir.

— Vous ne venez plus me border comme autrefois, sœur Louison ? demandait Georges.

Et la jolie religieuse souriante, répondait :

— C’est que tu grandis, maintenant, je n’oserais plus regarder ta petite chosette qui te sert à faire pipi.

— Et autre chose, sœur Louison, répondit Georges malicieux.

Louison souriait sans répondre et amenait la conversation sur Hermine.

— Oh ! Elle est belle, disait le garçonnet en joignant les mains. Elle est si belle, si bien habillée, sa voix chante comme celle des anges.

— Tu voudrais bien qu’elle vienne te border le soir.

— Oh oui… oui, et qu’elle me fasse… comme vous, sœur Louison… vous savez… quand vous m’avez caressé ma petite chose et que la crème blanche est sortie…

— Oh, tais-toi, polisson, polisson, si l’on nous entendait !

— Pourquoi ne la regardez-vous plus ? insistait Georges, de plus en plus câlin.

— Ah mignon… mignon… tu me damnes… mais ne le dis pas…

La figure empourprée et les yeux cherchant si personne ne venait, la sœurette glissa sa main dans la braguette de Georges, elle repoussa la chemise et sentit palpiter la pine chaude déjà en érection.

— Faites… je vous en supplie… ma sœur…

Ma foi, foin de la défense ! La tentation était trop forte et Louison branlait la queue déjà formée qui se gonflait et faisait la belle sous la caresse digitale.

— Ça vient ! Ça vient… Ah, ah, plus vite, vite !

Louison accéléra le mouvement et le sperme jaillit en deux saccades plus abondant que la première fois, le jour de la première branlette.

Comme Georges posait sa tête alanguie contre ses jupes, elle porta sa main engluée de sperme à ses lèvres et lécha toutes les traces de l’opération. Puis elle reprit son sang-froid, n’osant pas demander au garçonnet de lui rendre la pareille en lui dévoilant la cachette rose de son sexe en chaleur.

— Il faut rentrer, dit-elle.

Elle se releva, Georges l’imita et en se relevant, il s’agrippa aux fesses de la blonde jeune fille… Il sentit sous sa main bomber le postérieur dur ; à travers la robe, il reconnut même la raie fessière.

Louison eut un tremblement de tout son corps, elle repoussa la main de Georges :

— Rentrons vite ! bégaya-t-elle.

Évidemment, deux minutes de plus dans ce dangereux tête à tête, ses jupes se seraient levées d’elles-mêmes et elle aurait montré tout : son cul, sa vulve et le petit trou voisin.

*
*    *

— Et vous allez être fouetté de la bonne manière devant Madame l’Inspectrice !

C’est ainsi que sœur Véronique s’adressait à Georges qui ce jour-là s’était fait prendre en flagrant délit d’inattention durant une classe de grammaire.

Georges baissa le nez sur son pupitre. Il allait être fouetté devant la belle dame, cela ne faisait aucun doute… mais le fouet faisait si mal quand sœur Véronique l’appliquait… mais, il lui faudrait montrer encore une fois son postérieur tout nu… mais ce n’était pas non plus si désagréable de montrer tout à une belle dame que l’on aime…

À la fin du cours, Véronique prit Georges par le bras et le conduisit dans la chambre de correction, petite pièce capitonnée, meublée d’un banc massif, de deux ou trois chaises, d’une table et d’un vase rempli d’eau, où trois ou quatre verges de bouleau se maintenaient au frais.

Quand Georges, assez penaud et assez peu rassuré tout de même sur son compte, pénétra dans la pièce il vit que déjà les spectatrices de son humiliante correction étaient installées. En effet, Hermine, plus sérieuse que jamais, causait avec sœur Sainte-Fanny. Elles se détournèrent quand Véronique entra avec l’enfant.

— Ah, voilà le mauvais sujet… Vous allez lui mettre le derrière à l’air et le fesser d’importance, dit Fanny.

Hermine, sans mot dire, acquiesça d’un mouvement de tête et imprima un tour à sa chaise pour se trouver bien en face du derrière de Georges que Véronique courbait déjà sur la table, le ventre appuyé et naturellement la croupe tendue à faire éclater la culotte.

Véronique prit une verge, revint vers Georges immobile et lui baissa son pantalon, qu’elle retira tout à fait. Elle releva la chemise qu’elle assujettit par-devant et par-derrière avec deux épingles et Georges se trouva nu des reins aux mollets, aussi bien d’un côté que de l’autre, montrant tout ce qu’un joli petit garçon peut montrer, sa lune, sa petite chosette et les boules roses nichées douillettement entre les cuisses un peu écartées.

Sans plus tarder, Véronique qui tenait en main l’instrument du supplice, attaqua à tour de bras la surface dodue de la lune.

— Oh, aïe, oh… pardon ! gémissait Georges.

Mais ce faisant il laissait son derrière se mouvoir d’une étrange façon. Un instinct érotique inné lui disait que la danse de ses fesses tantôt écartées, tantôt serrées l’une sur l’autre, n’était pas pour déplaire à cette jolie dame qui suivait la correction d’un œil amusé. Georges s’efforçait même, en tendant la croupe et en élargissant ses deux globes jumeaux, de dévoiler la pastille de son anus. Et dans cet oubli de toute pudeur qui le remplissait d’une honte voluptueuse, c’était tout son amour, tout son corps joli, qu’il offrait à l’Idole, la Diva Imperia, comme disait le peuple de Rome en parlant de l’Impératrice-courtisane : Messaline, la divine.

Tout a une fin, même une fessée appliquée par la main leste de sœur Véronique. Aussi quand le postérieur du chérubin fut-il congrûment rougi ainsi qu’il sied à un postérieur solidement fessé, la sœur fouetteuse permit à sa victime de se relever. Et alors ce fut pour Georges l’exhibition de son ventre poli et des aimables attributs de sa virilité.

— Ce n’est pas tout, dit sœur Sainte-Fanny, en affectant de détourner les yeux de ce tableau indécent, il n’est pas assez puni. Vous allez le laisser ici, persiennes fermées, en pénitence. Vous lui banderez les yeux pour qu’il soit dans l’obscurité et vous laisserez sa chemise relevée par-devant et par-derrière afin de lui faire honte.

Hermine et Fanny sortirent sur ces paroles. Et Véronique se mit en devoir d’accommoder Georges ainsi qu’il avait été ordonné par la supérieure.

Elle lui banda les yeux soigneusement, s’assurant par mille précautions que l’enfant ne pouvait voir ; puis elle lui attacha les mains, par-derrière, sur les reins ; lia également ses pieds à ceux de la table, et ayant ainsi immobilisé sa victime, pour rendre l’obscurité plus complète, elle ferma les persiennes et tira les doubles rideaux. Puis elle sortit, laissant Georges dans l’obscurité avec ses réflexions pour se distraire.

Pour ne pas mentir, la première sensation qui se fit dans la tête de l’enfant, fut une impression de peur. Puis, petit à petit, il se calma, sachant qu’après tout rien ne pouvait plus lui arriver de plus fâcheux, maintenant qu’il avait reçu sa fessée. Et il la sentait bien, son derrière cramoisi le brûlait assez pour réveiller sa mémoire.

Dehors, Hermine et sœur Fanny attendaient derrière la porte. Madame de Cœur était haletante, ses beaux yeux luisaient étrangement.

— Oh ! Comme je vais bien le sucer, murmurait-elle, je vais le faire jouir dans ma bouche et j’avalerai tout.

— Mais tais-toi donc, cochonne, ripostait tout bas Fanny, s’il allait t’entendre.

— Puis-je entrer ? gémit Hermine, que le rut empoignait.

— Oui… entrons… Mais touche-le seulement avec ta bouche, ta petite goulette de suceuse…

— Et un doigt, je veux lui dépuceler le derrière avec mon doigt… Je l’ai déjà enduit de cold-cream pour qu’il glisse doucement sans lui faire de mal.

Elles ouvrirent la porte et pénétrèrent dans la pièce obscure, toutes deux silencieuses et légères comme des ombres.

Georges entendant qu’on entrait eut un tressaillement. Il poussa un petit cri de peur, cherchant à voir à travers son bandeau. Mais Véronique avait bien fait les choses et Georges ne pouvait que percevoir un doux mouvement de jupes, et des parfums rares d’œillet et de verveine.

Soudain, il crut entendre l’agenouillement d’une femme et ceci lui devint une certitude quand il sentit un souffle tiède contre son ventre. À cette caresse ténue, son membre eut un soubresaut et tout de suite banda, raide, le gland découvert.

Alors une bouche happa doucement le gland, le roula entre ses lèvres comme un doux bonbon.

L’enfant, joyeux de l’aubaine, mais intrigué au-delà de toute expression, s’abandonna. Il poussa son ventre en avant et la pine entra dans la bouche qui ne se refusa pas.

Jamais Georges n’avait rêvé une telle caresse. Les lèvres douces couraient le long de la colonne de chair, s’attardaient longuement sur le gland, qu’une langue pointue venait effleurer avec une légèreté habile.

Puis les lèvres se firent suceuses. La jolie bouche inconnue pompait la queue enfantine, l’engloutissant, la rejetant, dans un mouvement très proche de celui de la possession normale, dans une vulve.

Le résultat, au bout de quatre à cinq minutes, ne tarda pas à se manifester. Les cuisses de Georges tremblèrent, son ventre se tendit, arqué, offert à la goule suceuse, et dans une extase divine le sperme jaillit dans la bouche dont les lèvres refermées en anneau autour de la queue palpitante, gardèrent jusqu’à la dernière goutte la chaude et onctueuse liqueur.

La bouche ne s’entrouvrit que lorsque la queue s’amollit et se retira d’elle-même. Georges entendit distinctement le mouvement de déglutition d’une personne qui avale ; un dernier baiser fut déposé sur la chosette recroquevillée, de nouveau un froufrou de jupes se fit entendre, puis la porte grinça et se referma.

De nouveau seul dans le silence, Georges se demanda qui avait pu oser sur lui cette caresse si douce et si osée… Sœur Louison ? Sûrement, ce ne pouvait être que sœur Louison… Pourtant, si cette belle dame… mais quelle folie. C’eût été trop beau !

Quand Véronique vint détacher l’enfant pour le remettre en liberté, elle demanda :

— Personne n’est venu ici, en mon absence ?

Georges la regarda droit dans les yeux et sans rougir, il répondit :

— Personne.

CHAPITRE VI

ARRIVÉE DE LA MARQUISE DE BELLEROSE

Le jeu de la fessée et du suçage s’était déjà répété plusieurs fois, pour la plus grande satisfaction d’Hermine de Cœur, quand celle-ci reçut une lettre de la marquise de Bellerose, la séduisante Madeleine de Bellerose, l’amie intime, la gougnotte chérie de cette moderne Sapho.

Hermine se réjouit fort à cette nouvelle. Madeleine était son double, son vice réincarné dans le corps de cette blonde, adorable et spirituelle.

En élevant cette couvée de garçonnets dont quelques-uns après Georges commençaient à être à point, pour être sucés un bandeau sur les yeux, la maîtresse de Kergoz pensait également à satisfaire les goûts compliqués de sa blonde amie.

À Paris, où vivait la marquise, il est plus difficile qu’on ne pense de se procurer des gamins jolis et… propres. La prostitution secrète vous livre pour l’ordinaire de pâles épaves du vice, crapules pas même jolies, adolescents apaches, souteneurs en herbe, conscients de leur valeur marchande, comme ces petits chasseurs vicieux qui s’offrent à l’amour des filles cotées, au sortir du cabaret de nuit.

Aussi, l’élégante vicieuse se réjouit-elle en secret quand elle apprit que sa petite provinciale d’Hermine avait su créer un harem de jeunes mâles… un bordel de garçonnets, disons le mot, sans pour cela transgresser les lois sévères du kant, tout en ménageant la façade mondaine et la réputation vertueuse de deux colombes de sacristie.

Elle arriva dans son auto, conduite par son chauffeur nègre, qu’elle renvoya tout de suite à Paris, ne voulant pas loger un indiscret dans la bergerie de Kergoz.

Elle fut reçue dans l’orphelinat comme une autre Hermine. Monsieur Bourguignon fit défiler devant elle, musique en tête, les écoliers émerveillés devant la beauté de la nouvelle « dame inspectrice », comme ils l’avaient été à la venue de Madame de Cœur.

Madeleine de Bellerose, que nous n’avons pas encore vue dans ce roman, mais que l’on retrouvera fréquemment par la suite, était une de ces grandes filles d’un blond pâle, jolie et fine comme un portrait de Lancret. Yeux bleus, cheveux de miel, bouche en bouton de rose, élégante et très maniérée, souple comme un jonc, mince comme un lys avec des seins menus et des fesses bombées et d’un pur dessin, c’était une de ces femmes qui marquent, une de ces femmes qui peuvent se compter dans les trois ou quatre douzaines de beautés cotées que possède le grand monde de Paris.

À l’encontre d’Hermine, qui vivait un peu en sauvageonne, Madeleine était mondaine pur sang, elle recevait, donnait des soirées et faisait courir, sans grand résultat, il est vrai, mais tout simplement pour s’offrir des belles bêtes, dont elle raffolait, car artiste jusqu’au bout des ongles, elle aimait la beauté partout où elle la rencontrait.

Elle s’extasia tout de suite sur Georges qui lui fut présenté, puis sur André, sur Jacquot et sur Yves, petits camarades du favori, non moins frais, non moins appétissants, non moins coquets, car la coquetterie n’était pas réprouvée, au contraire, à Kergoz, c’était un péché mignon dont il suffisait de se confesser, voilà tout.

Grâce à la fessée et aux clystères adroitement administrés, Hermine connaissait maintenant dans leurs moindres replis les corps de ses gentils protégés. Pour laisser un peu reposer Georges et ne pas nuire à sa santé par des suçages et des branlettes trop fréquentes, on poussa vivement l’éducation de plusieurs autres bons sujets qui promettaient déjà, car sœur Louison les avait déjà discrètement pervertis et « tâtés » comme elle l’avait fait pour Georges.

— Tous mes compliments, ma chère, tes protégés sont mignons comme tout et je meurs du désir d’y goûter… ce que j’aime surtout… c’est de sentir jouir une petite queue bien raide, dans ma bouche…

— Nous te procurerons ce plaisir, sans trop tarder, tu goûteras à celle de Georges. Cet enfant, ma chère, décharge comme un homme… L’autre jour, il m’en a lancé plein la gorge.

— Comment s’appelle cette petite nonnette si dodue que je vois là-bas ?

— Sœur Louison.

— Et… elle marche ?

— Tu peux en être sûre. Rien n’est plus perfide que l’eau qui dort… sous son aspect angélique, c’est une effrontée coquine… D’ailleurs, ne sommes-nous pas à son image ?

— Oui, répondit Madeleine en riant. Tout marche, ici, ma belle amie, la supérieure et les nonnes. J’espère que nous allons arranger une petite fête intime à la romaine, tu dois avoir du champagne… et des simulacres pour remplacer si facilement ces hommes poilus qui me dégoûtent.

— J’ai du champagne, et trois simulacres, un gros, un moyen et un petit, pour dépuceler les derrières vierges…

— Oh, tu sais, même par-derrière, je peux servir le gros.

— Je ne fais pas la fine bouche, non plus, dit Hermine, en riant aux éclats… C’est extraordinaire ce que cet endroit est souple. Hier, sœur Véronique m’a enfoncé le gros entre les fesses, et avec une facilité dont je m’étonne encore.

— N’abuse pas des gros calibres, ma chérie, c’est un conseil que je te donne. Tu connais la grosse Sarah, la fille aînée de Goulden, le banquier. Bon. Hé bien, je l’ai connue très très intimement, tu me comprends. Nous nous sommes fait des choses, quoi. Alors c’est pour te dire qu’elle avait l’habitude de s’enfoncer dans le derrière des godemichés, et même des pines, car quoique âgée de dix-sept ans, elle fréquentait les maisons clandestines. Elle a si bien abusé de ce joli jeu, que ses muscles se sont relâchés, maintenant elle ne peut plus se retenir… et parfois elle vous régale d’odeurs qui ne sont pas du goût de tout le monde, je ne parle pas pour moi… Elle est contrainte de porter des pantalons fermés, comme une pensionnaire, de crainte d’accidents plus importants.

— Une injection d’alun…

— Oh l’alun… enfin, nous n’en sommes pas là, ma toute belle et ce soir j’aurai le plaisir de mettre ma langue rose (elle la tira) dans votre anus, madame.

Les deux folles se mirent à rire et s’embrassèrent. C’était dans le parc de Kergoz, à la fin d’une belle soirée d’été. Le parfum lourd des tubéreuses montait à la tête.

— Je vais donner des ordres pour la fête de ce soir, dit Hermine, veux-tu un livre ?

— Non, je rêve… à ce que nous allons faire, quand les lumières seront allumées. Ah, à propos… ne peut-on avoir un garçonnet ?

— Non, pas encore… Aller trop vite en besogne serait détruire maladroitement l’édifice commencé.

— Alors, fais pour le mieux, ma chérie, ma… gousse adorée.

Hermine s’en alla trouver la cuisinière et lui donna l’ordre de préparer un fin souper froid, puis elle s’en fut vers Fanny, à qui elle fit part du projet.

— Oh quel bonheur, je vais tout préparer dans tes appartements, ce sont les plus éloignés et nous serons tranquilles, sans crainte que nos jeux et nos ris n’aient un fâcheux écho.

Et le soir vint.

*
*    *

Les appartements de Madame de Cœur se prêtaient à merveille à la circonstance. Tapissés soigneusement, capitonnés d’étoffes lourdes et moelleuses, on pouvait, une fois enfermé à clef dans la chambre ou le salon, se livrer en toute sécurité à des ébats qui ne sont pas toujours silencieux.

Là, les jolies femmes étendues sur les divans « profonds comme des tombeaux » pouvaient se laisser aller et crier leur joie amoureuse, à pleine gorge. Le bruit des soupirs se perdait dans les plis des lourdes draperies, un gracieux postérieur arrondi par la main des grâces, pouvait même se permettre de gentilles et sonores incongruités – et ces dames étaient coutumières du fait – sans pour cela attirer le rire moqueur des malicieuses servantes aux écoutes.

À dix heures du soir tout dormait dans Kergoz. Les enfants, les servantes et Monsieur Bourguignon lui-même étaient couchés.

À l’heure dite et revêtues de simples peignoirs de mousseline blanche, qui leur donnaient un charme étrange et virginal, Madeleine de Belle-rose, sœur Sainte-Fanny, sœur Véronique et sœur Louison, la cadette de cette jolie bande de gougnottes, pénétrèrent avec des petits rires étouffés dans le grand salon, illuminé brillamment.

Une table avec des vins fins, des perdreaux froids et des gâteaux était servie. Sans plus se faire prier, les joyeuses convives se mirent à table, grignotant de leurs petites quenottes et buvant des vieux Beaune, dans d’admirables verres de Bohême.

Madeleine s’était mise à côté de Louison et la faisait boire dans son verre.

Les deux blondes se mignardaient comme deux amants, mordant dans les mêmes fruits et se repassant sur la langue, après les avoir mâchés, de délicieux bonbons fourrés au chocolat.

Quand les vins commencèrent à faire leur effet, les caresses se précisèrent ; Madeleine et Hermine, le peignoir déboutonné, les seins à l’air ainsi que la toison, dégrafaient les nonnes.

Des petites salacités s’ébauchaient.

Ainsi la marquise de Bellerose, s’introduisait dans l’anus des bonbons au chocolat et les faisait manger ensuite à Louison qui simulait la pâmoison en dégustant la friandise odorante, ayant gagné un fumet spécial dans l’endroit même où elle avait été introduite.

Hermine suçait maintenant les seins de la brune Véronique, tandis que Fanny commençait tout doucement à la branler, d’un doigt souple, caressant la fourrure brune, courte et frisée de la bienfaitrice.

Des petits soupirs se firent entendre, dont quelques-uns n’étaient pas modulés seulement par les lèvres de nos belles, puis, d’un commun accord, le feu aux joues et le regard brillant, les amies se renversèrent sur les divans. Des groupes s’arrangèrent… et tout de suite les minettes entrèrent en action.

Hermine, allongée sur le dos, les cuisses écartées, faisait 69 avec Véronique. Louison, à quatre pattes sur le tapis, se laissait téter le clitoris par Madeleine, étendue la tête entre ses cuisses, tandis que la langue de Fanny pénétrait entre les fesses l’orifice impur de la nonnain, la régalant de feuilles de rose, pointues et lécheuses.

Une première émission de cyprine dans trois bouches avides fut le résultat de cette première passe. Et tout aussitôt les rôles s’intervertirent dans le groupe Madeleine, c’est-à-dire que Madeleine, placée à quatre pattes, se fit faire minette par Fanny, tandis que Louison l’enculait avec une bougie huilée que la mignonne avait prise aux bougeoirs du piano.

Véronique et Hermine, assises côte à côte et se baisotant, suivaient d’un œil amusé l’aimable jeu des trois jeunes femmes.

— Louison, disait Hermine, pousse plus doucement la bougie dans le derrière… sors-la presque toute… là… maintenant enfonce-la lentement… lentement, c’est bien meilleur… on se sent mieux… enculée.

De dire le mot grossier, il vint à Hermine le désir de se prêter à cette opération.

— Donne les godes, dit-elle à Véronique.

Véronique, docile, ouvrit un secrétaire en bois de rose et en sortit les trois simulacres, de tout temps consolateurs des nonnains cloîtrées. Il y en avait un très très gros… un vit d’âne, un de la taille d’un membre d’homme bien monté, et un plus petit, terminé en olive et que Fanny appelait son « jésuite », sans doute en mémoire du goût de cette célèbre congrégation pour les plaisirs de l’anus.

Hermine se pencha en avant, troussa haut son peignoir et dévoila son cul. Elle écarta ses fesses, elle-même, à pleines mains, pour montrer la cible :

— Prends le petit d’abord, dit-elle, d’une voix sourde, car la jouissance anticipée bouillonnait déjà dans ses reins souples.

Véronique prit le petit et grâce à la courroie, se l’assujettit entre les cuisses, simulant tout à fait un homme en érection. Elle pointa à sec la tête de l’instrument sur le rond plissé.

— Oh… aïe… mets de la vaseline, gémit l’opérée.

Du bout du doigt, Véronique enduisit le trou de vaseline et le godemiché glissa onctueusement et facilement entre les belles fesses d’Hermine.

— Ah… ah, ça entre ! Ça entre… bien ! murmurait celle-ci, en serrant ses dents.

Elle jouit, déchargea à pleine vulve, sans même s’aider de son doigt par-devant. Le frottement de la pine factice contre les parois de son rectum avait suffi à provoquer l’orgasme, comme il arrive chez beaucoup de femmes portées sur le plaisir sodomique, car, selon Grécourt, chez la femme, le temple de verdure est très près du cabinet d’aisance. Ce qui se passe dans l’un s’entend dans l’autre.

Véronique ayant déculé le gode encore tout fumant, se précipita sur Madeleine qui s’agenouilla tête en bas et fesses ouvertes, pour dévoiler l’ouverture de son cul à la pénétration antiphysique. Point ne fut besoin de graisser le gode. Son séjour dans les intestins bien nourris de la brune Hermine, l’avait suffisamment enduit de cette graisse naturelle que distille le fondement humain, aussi bien celui des rois que des reines, des plus grandes dames, comme des plus pauvres fillettes.

L’instrument changea de gaine, et la volupté s’éveilla dans ce nouveau fessier, bondissant sous l’aimable outrage, épanouissant ses deux joues, dans l’attitude impudique de la chienne en rut.

Spectatrices, quelques minutes, du joli jeu de la croupe, Louison et Fanny s’emparèrent du godemiché moyen et se le disputèrent en riant.

— Mets-le moi.

— Non, toi.

— Tiens, regarde mon derrière, insistait Louison.

— Il est trop gros pour toi, répondit Véronique… c’est celui dont je me sers pour m’élargir l’œillet…

— Je vais vous mettre d’accord toutes les deux, interrompit Hermine, donnez-moi le gode.

Elle le prit, boucla la courroie, et s’adressant aux deux sœurs :

— Maintenant, Louison, allons, hop, à quatre pattes, en levrette, le cul en l’air, c’est ça… la tête plus basse, bien… toi, Fanny, grimpe à cheval sur son dos là… approche ton derrière au niveau du sien… là… c’est parfait… de cette façon, j’ai vos deux trous du cul à ma portée, l’un au-dessus de l’autre… Écartez vos fesses… regardez toutes… mesdames… cessez vos jeux, je prends le pucelage de Louison, celui du cul s’entend…

Madeleine et Véronique, qui avaient terminé leurs besognes, se levèrent et vinrent prêter main-forte à Hermine. Véronique écartait les fesses de Fanny, Madeleine celles de la tendre Louison.

Le godemiché pointé droit au trou, Hermine donna un coup de reins. Louison jeta un cri, voulut serrer les fesses ; un deuxième coup de reins introduisit le gros cylindre et l’on vit l’anus s’élargir comme la bouche d’un bébé qui suce un trop gros sucre de pomme. Le passage dilaté, Hermine imprima un mouvement lent de va-et-vient et Louison soupira… et le godemiché jaillit hors du derrière.

Tout aussitôt, Hermine le ficha dans le trou offert à l’étage au-dessus, rondelle complaisante et large qui était celle de Fanny. Là, le gros vit postiche s’enfonça à l’aise comme chez lui, et comme il était plein de lait chaud, à la température voulue, Hermine fit jouer le piston et lâcha ce lavement d’un nouveau genre dans le fondement de la brune Fanny qui hurla de plaisir sous cette douche qui la pénétrait profondément.

Et ensuite ? Ensuite on but, on mangea, on fit encore mille folies. Madeleine, saoule, voulut donner un lavement au champagne à Louison. On alla chercher le clysopompe, le lavement fut administré par Hermine, tandis que Fanny et Véronique maintenaient Louison qui se débattait en riant. Le lavement absorbé, Madeleine voulut que Louison le lui rendît dans la bouche. Cette saleté s’accomplit, et Madeleine, ivre morte, le visage souillé et le ventre inondé de pipi, se roula sur le sol en proie à une crise de nerfs.

Il fallut la coucher, et l’ivresse terrassant les impudiques, on se coucha au hasard des rencontres, car pour regagner sa chambre, il n’y fallait pas compter.

CHAPITRE VII

UNE GALERIES DE SUJETS MODÈLES

De telles nuits d’excès brisent les natures les plus robustes. Aussi sœur Véronique et sœur Louison avaient-elles les yeux plus cernés qu’il n’aurait fallu en descendant en classe ce matin-là.

Comme à la fontaine des plaisirs, dit un proverbe chinois, on ne peut étancher sa soif, nos Messalines se sentaient lasses, mais non rassasiées.

Les plaisirs cérébraux plus que physiques auxquels elles s’adonnaient comportaient avec eux leur châtiment. L’amour de l’homme assouvit la femme amoureuse, mais l’amour unisexuel ne calme pas les prurits secrets. Toujours des sensations rares ! Et c’est là une recherche difficile, car le cercle des pires voluptés charnelles est limité et l’on touche vite le fond des plaisirs les plus inconcevables. Nul livre ne pourra jamais imaginer jusqu’où peuvent aller les désirs de femmes blasées, et pourtant la gamme est vite parcourue.

Toutes ces femmes certes étaient instinctivement, de par leur nature même, vouées au saphisme et à la pédérastie. Deux d’entre elles étaient vierges, gardaient une vulve étroite, fraîche et close comme une rose encore en bouton, Hermine et Louison, mais aucune, sauf Louison, qui n’avait été enculée que par un godemiché, n’ignorait la pénétration d’une pine bien vivante, dans l’ouverture étroite de leurs orgueilleux fessiers.

Le dépucelage sodomique de Louison s’affichait encore dans la démarche de la jeune fille. Dame, ça lui cuisait encore entre les fesses, et c’était Madeleine qui chaque soir venait lui badigeonner avec une pommade bienfaisante, l’orifice malmené.

— La première fois qu’on te le fera, tu ne sentiras que du plaisir… ça s’élargit vite…

— Fais voir le tien, disait la nonnette.

Madeleine, complaisante, se tournait, tendait le cul, écartant les fesses. L’anus infundibuliforme, ne présentait aucun pli, mais un petit trou brun béant au milieu de la muqueuse rose… Il suffisait d’appuyer un peu et l’orifice s’ouvrait pour engloutir… ce que l’on voulait.

D’ailleurs c’était éminemment excitant d’apercevoir dans ce corps frais de femme élégante et soignée, cet anus de sodomiste avérée… fleur de vice secret, bouche monstrueuse, trou rond, qui semblait regarder comme un gros œil narquois entre les deux joues appétissantes du cul ferme et potelé, un vrai cul de jeune fille.

— Il faut punir un gosse, aujourd’hui, dit Madeleine, tandis que Louison inspectait en plissant le nez, les détails de sa bouche postérieure.

— Je crois que nous fouetterons Georges et André, répondit celle-ci.

— Ah, j’ai besoin de sucer, répondit Madeleine en baissant ses jupes et en refermant la fente de ses élégantes culottes… une pine… une pine qui palpite… une queue vierge… tu aimerais cela ?

— Oui, répondit Louison dans un souffle.

— Tu viendras avec moi, et je demanderai à Hermine qu’elle te laisse sucer un gosse.

Le soir, on fouetta André et Georges.

Ce fut avec le cérémonial accoutumé, puis on leur banda les yeux et Madeleine et Hermine attendirent l’occasion de se précipiter sur leur friandise.

Les deux suceuses s’en donnèrent à cœur joie, malgré le conseil de sœur Sainte-Fanny de ne pas toucher les enfants, même du bout des doigts, elles ne purent résister au désir de patiner cette jeune chair, « pétrie de lys et de roses », a dit le poète.

Empoignant les fesses à pleines mains, l’index chatouillant l’huis secret, elles sucèrent avidement, avec un bruit goulu des lèvres, Hermine André, un charmant brunet de quinze ans et Madeleine Georges.

Quand elles eurent fait jouir et pompé le sperme des deux adolescents, emportées l’une et l’autre par leur passion, elles retournèrent la médaille, et les langues agiles s’égarèrent dans des feuilles de rose profondes, s’attardant sur l’antre ténébreux, le nez enfoui et les cils battant sur les petites fesses.

Les deux garçons se prêtaient aux caresses, se courbant en avant pour tendre leurs fesses, écartant les cuisses pour permettre aux mains douces de patiner leurs couillettes roses et pleines.

Quand ils quittèrent le mystère de la chambre noire, et qu’ils furent en tête à tête dans le parc où leurs camarades se divertissaient, André dit à Georges :

— C’était bon tout de même… mais qu’est-ce qui a bien pu nous sucer la bibitte et par-derrière… sœur Louison ?

— Hé bien, je vais te le dire, répondit Georges, mais garde-le pour toi… jure-moi de n’en parler jamais… c’est… c’est… notre dame, notre bienfaitrice, Madame de Cœur et son amie, la marquise. Et j’en suis sûr, car mon bandeau était mal attaché et je l’ai vu, et puis je l’ai senti aussi à leurs bagues, quand elles me caressaient le derrière.

— Ah vrai… alors, dit André… qui aurait cru cela.

— Oui, personne… mais ne disons rien, et tu verras qu’il nous arrivera bien du plaisir.

— Tu peux être sûr que je ne dirai rien… j’en mourrais maintenant, si nos belles dames ne venaient plus me caresser… Mais sais-tu ce que je voudrais ?

— Quoi ?

— Voir leur derrière, leur beau derrière… comme ils doivent être mignons ! Et tout… Même le petit trou et puis… par-devant.

— Je le voudrais bien aussi ! répondit Georges avec ardeur.

*
*    *

Petit à petit, le ferment de débauche soigneusement cultivé par tout le personnel de l’école de Kergoz, porta ses fruits. Georges, André et Yves, un autre garçonnet, étaient pliés aux exigences des filles vicieuses qui les tripotaient, les branlaient, les suçaient avec une inconscience aussi rare que leur vice.

Des idées lubriques se précisaient chez Georges surtout qui, non content de servir de sujet aux voluptés buccales des suceuses du grand monde, désirait rendre la pareille, voir des chairs féminines, les lécher, les toucher, faire en un mot mille et une cochonneries qu’il pressentait sans en connaître le nom dans la phraséologie érotique.

Voir le derrière d’une femme et son trou embaumé, tel était son rêve secret. Car il ne soupçonnait même pas la possibilité d’une différence sexuelle. Pour lui, la femme n’avait pas de vulve. Il se forgeait des visions saugrenues sur ce sujet, ayant vu autrefois pisser des fillettes. Pour lui, la femme, c’était un beau derrière bien blanc, bien doux, avec dans la fente un petit trou secret. Et c’était vers ce trou le plus intime qu’on puisse rêver, que ses désirs se portaient, désirs de langue enfoncée dans l’anus, de doigts farfouilleurs, de lavements donnés par lui, et rendus devant lui en jets serrés et malodorants.

L’image qui venait hanter ces songeries malsaines d’adolescent perverti, était celle d’Hermine de Cœur. Il se complaisait à l’imaginer dans toutes les postures qui puissent mettre en évidence les beautés dodues et secrètes de sont magnifique derrière dont il n’avait guère aperçu l’ampleur distinguée et le galbe, qu’à travers la robe, quand la belle jeune femme s’asseyait ou se courbait en avant.

Seulement, cette vision lui paraissait tellement irréalisable qu’il préférait s’essayer dans son rôle de jeune mâle en rut avec sœur Louison, qui plus près de lui, lui paraissait une proie facile.

Il s’essaya donc à séduire la nonnain et à commettre avec elle des cochonneries dont il serait l’agent, non plus passif comme autrefois, mais actif, retroussant lui-même les jupes, déculottant, écartant les fesses, léchant, suçant, branlant, tout ce qu’on voudrait bien lui laisser lécher, sucer ou branler.

Deux ou trois fois par semaine, Louison venait branler son chérubin, et quelquefois le sucer, comme faisaient les belles dames quand il avait les yeux bandés.

L’occasion était belle à ce moment, d’autant plus que Louison l’appelait dans sa chambre pour ces sortes d’opérations.

Un jour qu’elle lui faisait signe de grimper, il résolut de mettre son désir à exécution. La figure congestionnée par l’ardeur qui l’emportait, il arriva tout essoufflé chez la nonnain, qui tout de suite lui offrit des gâteaux et le fit asseoir sur son lit.

Tandis qu’il mangeait, la jeune fille, familièrement, n’ayant plus besoin de se gêner, passait sa menotte dans la braguette de Georges et en sortait tout de suite la pine raidie qui déjà atteignait un beau développement.

— Oh, qu’elle est belle ! disait-elle, extasiée.

Courbant sa tête blonde, tout en continuant le léger branlottage qui la maintenait en érection, elle ouvrit la bouche et happa le fin morceau de chair rose pour le sucer avec lenteur, comme une gourmande sachant bien déguster les friandises qu’on offre à sa jolie bouche.

Sous la succion des lèvres caressantes, Georges, très habitué à cette façon de jouir, sentit le sperme bouillonner et les ondes de la jouissance l’envahir. Il résista à la douce torpeur et sautant à bas du lit, il renversa Louison qui s’étala sur le dos, les jambes en l’air et les jupes relevées.

On voyait ses belles jambes moulées dans des bas de soie noire, et tout son pantalon, orné de dentelles, plus qu’il ne convenait à un pantalon de nonnain.

Georges ne perdit pas son temps à ce spectacle charmant. II lui fallait autre chose que des lingeries et abusant de sa force de petit homme, il maintint la jeune fille dans cette posture, tandis que d’une main inhabile il fouillait dans la fine batiste, cherchant la fente de la culotte, essayant de relever la chemise serrée dans l’entre-cuisses.

— Oh, Geo, Geo ! Que faites-vous… Laissez-moi… c’est mal, laissez… méchant enfant… Ah… il me touche… Georges… Ne regardez pas… Ah, mon Dieu !

Cet appel suprême était motivé par ce fait que la main fébrile de Georges venait de rencontrer la fourrure blonde qui ornait la motte de la belle, et ma foi, les doigts pétrissaient le doux manchon féminin avec une volupté étonnée…

— Tu as de la barbe… là fais voir… murmura Georges d’une voix basse et passionnée.

Alors Louison ne résista plus, elle ferma les yeux et se laissa faire.

Penché sur le corps étendu de la jeune fille, Georges décortiqua le fruit savoureux de la vulve. Il écarta largement les cuisses pour bien voir, pour bien se repaître de cette adorable blessure rose, fente charnue qui s’ouvrait complaisamment sous ses doigts.

D’instinct, il essaya d’y glisser un doigt, Il rencontra en haut le mince pois rose du clitoris. Louison ne put réprimer un tressaillement lubrique à cet attouchement. Georges, tout de suite au fait, fit sur ce point délicat et sensible une caresse plus persistante. La belle Louison gémit, son ventre se tendit, ses cuisses s’élargirent et ses fesses s’agitèrent avec une extrême vivacité. Alors Georges continua et, guidé par les indications de la sœur, qui murmurait d’une voix entrecoupée :

— Plus haut… plus vite… doucement… là… Ooh ! Ooh !

Il réussit à la branler comme une gougnotte adroite et chatte et bientôt il sentit sa main inondée de la chaude cyprine que distillait la vulve pâmée.

Sœur Louison resta clouée sur le sol, dans la posture où l’avait surprise la jouissance qui la terrassait momentanément. Georges mit cette défaillance à profit, car il voulait voir le derrière.

Lourde et chaude comme une caillette, Louison, bénévole, se laissa retourner sur le ventre. La fente de la culotte fut vite largement ouverte et quand les rondes jumelles apparurent dans l’entrebâillement narquois du linge, Georges ne put retenir un petit « ah » d’admiration.

Et c’était tout plein joli, tout plein mignon, en effet. Aussi l’enfant déposa-t-il sur l’une et l’autre des belles joues d’ange un baiser chatouilleur qui fit tressaillir la patiente abandonnée dans toute sa chair épanouie, tendue.

Tout de suite Georges écarta les fesses et il vit le trou du cul rose de la blonde… Objet charmant, aussi merveilleux que l’incomparable anus de Madame de Condor, dont parle avec une complaisance extasiée l’abbé de Voisenon.

Georges ne pouvait distraire sa vue de ce point charmant. Il le tâtait du bout du doigt, essayait d’en écarter les plis, humait de son petit nez fin, l’odeur forte et spéciale qu’il dégageait, avec l’inconscience d’un beau fruit qui doit sentir… son fruit.

Amusée de la curiosité admirative de Georges, Louison lui laissait tout le loisir d’inspecter à son gré le mystère charmant de sa bouche postérieure. Ce qui devait arriver arriva. Georges se pencha sur les fesses, baisa à petits coups vifs le mignon orifice et finit par pointer sa langue dedans. Sous cette caresse, il s’énerva, poussant pour atteindre le plus loin possible, écrasant ses quenottes blanches contre la muqueuse anale.

Sentant l’anus se dilater un peu sous l’effort de sa langue, l’idée lui vint de glisser son doigt dans les profondeurs de ce derrière de femme. Il essaya et le succès couronna sa tentative… le doigt pénétra doucement comme une canule.

Alors, tout naturellement, Georges essaya de remplacer ce doigt par son vit qui battait la chamade contre son ventre. Il posa la tête de sa queue tout contre le petit trou et donna un effort… mais le gland glissa dans la raie fessière. Louison, excitée, se leva un peu sur les genoux pour permettre à son cul de faire le beau et mettre la cible à la portée de la flèche. Georges essaya encore, s’épuisant en vains efforts. Sa queue glissait et l’énervement le gagnant, plia devant la petite porte ronde plus close que jamais.

— Tu ne pourras pas, disait Louison, tu te fatigues, mon chéri… nous essayerons une autre fois… j’apporterai du beurre, et ce sera plus facile.

Georges, entêté, essaya encore une fois sans plus de résultat. Sa petite queue débandée se recroquevillait, ne voulait pas suivre sa volonté.

Il se désola et couvrit de baisers fous la lune de Louison qui se relevait et s’efforçait de rabattre ses jupes…

— Je t’aime ! Je t’aime, sanglotait Georges… je voulais te faire ça, dans ton joli derrière !

Louison le consola :

— Tu me le feras, mon chéri… demain… demain, je te le jure… sois sage, je m’écarterai bien et je me graisserai avec du beurre… tu entreras bien et tu jouiras dans mon… cul… comme tu as joui dans ma bouche.

— Ah, je voudrais être à demain ! pleurnicha Georges pendant que Louison lui reboutonnait sa braguette.

CHAPITRE VIII

UN VIOL

Madame de Cœur avait fait fouetter Georges devant elle, assistée de Madeleine, puis les yeux du garçon bandés, était rentrée avec son amie pour sucer la virilité rose dont ses lèvres ne se rassasiaient pas.

À pas de loup, les deux complices pénétrèrent dans la pièce où Georges, déculotté et pine au vent, attendait des événements auxquels il était habitué.

Et ce fut le suçage habituel et la décharge dans la bouche de Madeleine qui avait demandé cette faveur.

Au moment où elle se relevait, Hermine, qui avait assisté à l’opération sans perdre un détail, entraîna son amie dans un coin reculé de la pièce et, pour qu’on ne reconnût pas sa voix, chuchota :

— Sais-tu que j’ai envie de voir s’il pourra bander une deuxième fois.

— Oh, ma foi oui, il va sur ses seize ans, je crois que ce n’est pas trop demander.

— C’est que je voudrais qu’il bandât… raide.

— Pourquoi… tu veux le sucer.

— Non, écoute… je voudrais me faire… enculer par lui.

— Hum… ça ne sera pas facile… Il a les mains attachées, les yeux bandés… et nous ne pouvons guère songer à lui donner la liberté de ses mouvements… à mon avis… ce serait peut-être dangereux pour notre… réputation.

— Tu l’aideras… tu le guideras… et je me prêterai le mieux que je pourrai… en penchant le corps en avant…

— Enfin… si tu veux… essayons.

Elles se rapprochèrent de Georges, qui yeux bandés et mains liées derrière le dos, attendait les événements qui, pour lui, n’étaient jamais que des hasards charmants du jeu d’amour.

Les jupes retroussées autour de la taille et maintenues sous les bras, Hermine approcha son fessier déculotté du ventre de l’adolescent, qui déjà commençait à s’estomper d’un léger duvet brun.

Quand les douces fesses touchèrent la queue demi-molle, fatiguée par une récente érection, il y eut dans le mignon membre viril quelques tressaillements qui amenèrent une rigidité relative de la pine subitement réveillée de sa torpeur.

Le corps penché en avant en angle droit, Madame de Cœur écartait à pleines mains ses fesses. Se reculant comme une cavale pour la saillie, elle effleura la tête du désirable vit de son ouverture sodomique qu’une ample application de vaseline dilatait à souhait.

À ce moment, les mains complices de Madeleine saisirent la queue de Georges. En deux coups de poignet, elle donna la rigidité nécessaire à l’outil perforateur et le pointa adroitement juste au trou du cul de son amie.

Cette opération s’accomplissait dans un profond silence et ce n’était pas un spectacle peu piquant que de voir cette élégante dévergondée prêter l’office de ses belles mains, sans pudeur, pour essayer de mener à bout l’opération sodomique.

Georges, de son côté, sentant les belles fesses d’une jeune femme à sa portée, se prêtait de bonne grâce à ce jeu qu’il désirait tant. Vingt fois, poussant du ventre, il fut sur le point d’entrer, mais vingt fois sa lance plia. Le passage n’était pourtant pas difficile à forcer, mais l’empêchement où il se trouvait de se servir de ses mains, joint à l’affaiblissement causé par le suçage précédent, le laissaient sans force au moment de se plonger dans la désirable cachette brune.

Madeleine pourtant ne se ménageait pas, tandis qu’Hermine s’écartait toujours du mieux qu’elle pouvait, la blonde marquise appuyait le gland juvénile contre le trou rond et, s’aidant du pouce qu’elle introduisait en même temps, elle essayait de faire glisser le champignon rose, en lui prêtant l’aide de ce tuteur improvisé.

Après une heure d’efforts infructueux, la brune Hermine, plus énervée qu’excitée, laissa tomber ses jupes et ramassa son pantalon qui traînait à terre.

Elle fit signe à Madeleine :

— Viens ! chuchota-t-elle.

Les deux femmes sortirent.

— J’ai fait tout ce que j’ai pu, dit Madeleine… mais ce n’est pas possible comme cela… Veux-tu que je le remplace avec un instrument ?

— Non, laisse-moi, je suis énervée, je veux dormir, ma tête brûle.

Elles se séparèrent. La nuit était venue.

Il pouvait être neuf heures du soir. Tenant sous son bras son pantalon qu’elle n’avait pas eu la présence d’esprit de remettre, Madame de Cœur, rageuse et l’esprit distrait par ses pensées, se glissa sans lumière dans l’ombre des couloirs afin de regagner sa chambre.

Pas un bruit ne s’entendait dans Kergoz. Sœur Louison ne se trouvait pas là pour aller délivrer Georges, sans doute ne voulait-on pas déranger les jeux des deux amies.

Le glissement d’un corps frôlant la muraille fit tressaillir Hermine.

— C’est vous, Louison ! demanda-t-elle à voix basse.

Pas de réponse.

Hermine fit encore un pas et soudain une main, une main rude, une main d’homme s’abattit sur sa bouche pour l’empêcher de crier, tandis qu’un bras lui pliait la taille irrésistiblement.

Entre ses jambes serrées, elle sentit un genou brutal qui lui desserrait les cuisses.

Ne pouvant se raccrocher, elle tomba sur le dos et son agresseur la suivit dans sa chute, la couvrant de son corps dans une posture propre à l’acte qu’il ne lui était plus possible d’ignorer.

Hermine eut un rauque rugissement, tout à la fois de fureur, de haine, de dégoût. Dans sa lutte, elle reconnaissait l’homme aux détails de sa livrée : c’était Bourguignon.

Celui-ci d’ailleurs ne cachait plus sa personnalité ; d’une voix entrecoupée, il murmurait :

— Je vous aime… laissez-vous faire… je te veux, garce… je sais tout ce que tu fais… tes gougnottages avec les sœurs, avec ton amie, toutes tes petites saloperies avec les élèves… je t’aurai… tu m’affoles, garce… ouvre tes cuisses et tu verras si ma pine ne vaut pas tous les godemichés que ta Madeleine t’enfonce dans tous les trous.

Il enleva sa main. Hermine se tordit comme un serpent coupé sous l’étreinte qui la terrassait.

— Vous êtes fou… laissez-moi… j’appelle.

— Appelle, ma chérie, et tout le monde va savoir que tu venais de sucer ton Georges… Je m’en fous, je ferai du scandale, qu’est-ce que ça me coûte… Je sais bien, tu peux me « donner » à la rousse. Qu’on me raccourcisse ? Je m’en fous encore… je te désire trop… Je te veux…

Ses mains s’agrippaient aux jupes qu’il troussait en les déchirant. Comme Madame de Cœur n’avait pas de pantalon, l’homme eut tout de suite devant les yeux le ventre blanc d’ivoire avec la toison brune en triangle. D’un coup de genou suprême, il élargit les cuisses et maintenant d’une main la jeune femme à la gorge et de l’autre, dirigeant son énorme queue vers la vulve étroite, il poussa d’un coup de reins prolongé.

La rage impuissante et la peur torturaient Hermine, réduite, étalée et sans défense contre le viol. Malgré elle, elle jeta un cri, quand l’énorme colonne de chair vivante lui brisa l’hymen, faisant sauter ce pucelage sacré, auquel la jolie et étrange fille avait voué comme un culte.

Haletant comme une bête, Bourguignon culetait, logeant sa queue, dilatant la vulve délicate, s’enfonçant jusqu’à la matrice dans une entière possession. Il baisait à grands coups, les mains passées sous les fesses d’Hermine pour s’enclouer davantage dans le ventre aristocratique. Un moment, un de ses doigts disjoignant les fesses convulsivement serrées, pénétra l’anus de la victime…

— Cochonne, dit-il… il est plein de vaseline encore… et bon sang qu’il est large, si t’étais pucelle par-devant, y a longtemps que tu ne l’étais plus par-derrière…

La jouissance montait dans ses reins puissants, il resserra son étreinte à briser le corps délicat l’Hermine, puis il se laissa aller, déchargeant avec une abondance de bête, gorgeant la vulve d’un sperme épais qui débordait, engluait la toison, coulait dans la raie des fesses. Il resta un moment immobile sans se retirer, puis d’un geste brusque il se dégagea.

— Et boucle-la, hein… parce que si tu sais des choses sur moi, j’en sais sur toi… nous som-mes quittes… Si tu étais maline, tu ne ferais pas la méchante… je serais un amant discret… me tenant à ma place, qui je le sais, est celle d’un larbin… tu pourras toujours voir tes gousses et tes gosses… si tu veux je les enculerai devant toi… et ça te fera bander, car tu es plus vicieuse que nous tous… réfléchis et nul ne saura dans le jour ce que Bourguignon a fait pendant la nuit.

Il s’éclipsa dans l’obscurité et Madame de Cœur resta brisée, affalée sur le sol, les fesses nues engluées dans le sperme qui débordait de sa vulve dépucelée. Une lassitude immense l’abrutissait. Enfin elle put se ressaisir. D’un geste d’automate elle se redressa. La tête lui tournait et là, sous ses jupes retroussées, entre les cuisses, une douleur cuisante lui rappelait l’attentat.

Elle fit un pas, s’appuyant au mur, puis elle se pencha et avec son pantalon, elle essuya soigneusement la tache de sperme qui mouillait le sol…

Quand elle fut dans sa chambre, elle se laissa tomber sur son lit et, secouée de sanglots, mordant la dentelle des oreillers, griffant la courtepointe de satin, elle s’offrit le luxe d’une admirable crise de nerfs.

*
*    *

Pendant trois ou quatre jours, Madame Hermine de Cœur resta dans sa chambre, prétextant une indisposition mensuelle qui la fatiguait plus que de coutume.

Madeleine et sœur Sainte-Fanny venaient seules la voir.

— Il y a quelque chose là-dessous ! pensait Madeleine, qui connaissait son amie.

Enfin, la belle malade se leva et descendit dans le parc. La première personne qu’elle rencontra fut Bourguignon qui, obséquieux, s’inclina devant elle respectueusement comme si rien ne s’était passé dans le couloir. Il n’osait lever les yeux sur Hermine qui, non plus, n’osait regarder l’homme en face.

— Bourguignon, dit-elle, d’une voix un peu tremblante, vous quitterez Kergoz pour entrer à mon service particulier. Je vous ferai faire une autre livrée avec des culottes de peau et des bottes à revers.

Bourguignon s’inclina, il leva vers sa maîtresse un regard chargé d’amour et de soumission. Évidemment, la fortune sourit parfois aux audacieux.

Madame Hermine de Cœur resta encore quelques jours à Kergoz, durant lesquels elle suça Georges et se gougnotta avec Madeleine, sœur Sainte-Fanny, Véronique et Louison. Mais ces dames remarquèrent qu’elle ne se servait plus de godemichés dans leurs fêtes intimes. Bien entendu, Hermine n’avait plus besoin de ça, maintenant qu’elle avait Bourguignon pour la baiser et l’enculer, comme il le fit une fois derrière un bouquet d’arbres, en pleine campagne.

C’était un soir qu’il avait accompagné sa maîtresse en promenade.

— Comme on serait bien ici, avait-elle dit languissamment, pour faire l’amour.

Bourguignon ne se l’était pas fait redire.

Il avait troussé Hermine, l’avait allongée sur le ventre et malgré que la jeune femme, un peu effrayée par la grosseur du vit de son valet, serrât les fesses tant qu’elle pût, Bourguignon, fort comme un étalon, l’avait enculée sans trop d’efforts, s’étant contenté d’enduire de salive la tête de son énorme engin.

La décharge fut telle en abondance, qu’elle fit sur Hermine l’effet d’un lavement. S’étant relevée, une colique subite la contraignit à se trousser et à s’accroupir. Elle se soulagea devant son domestique qui faisait le guet d’un œil, tout en suivant de l’autre la petite opération d’Hermine, qui les joues roses d’une pudeur charmante, balançait son fessier rebondi au-dessus des herbes maculées par l’avalanche de ses aristocratiques entrailles.

CHAPITRE IX

DE CHOSES ET D’AUTRES

Ayant acquis la certitude que son nouveau valet de pied joignait à une discrétion à toute épreuve les solides qualités d’un tempérament amoureux remarquable, Madame de Cœur se livra à des amours plus normales.

Elle connut dans des extases sanglotantes qu’il est après tout fort délicieux de faire l’amour à la mode de tout le monde, et pour quelque temps elle laissa reposer l’anneau rond de ses fesses, pour régaler sa vulve de solides pénétrations qui délectaient son petit clitoris sensible et rose.

De ce fait elle négligea un peu Georges, et mit ses qualités de suceuse au service de Bourguignon dont l’énorme vit emplissait parfaitement sa petite bouche caressante.

Elle le suça souvent.

C’était parfois au hasard d’une rencontre, derrière un arbre, dans un couloir, derrière une porte. Cette caresse est divine, en ce sens qu’elle sent l’impromptu. Si en effet un baisage en règle demande toujours certains préparatifs qui par cela même risquent de faire prendre les amoureux, une petite sucette s’improvise aisément, et ne demandant pas une posture compliquée, permet de réparer à temps un désordre révélateur, si de hasard quelque indiscret vient troubler la fête.

Si la queue de Bourguignon ne possédait pas la gracile joliesse de celle de Georges, du moins était-elle vigoureuse. Et quand Hermine la sentait toute chaude dans sa bouche, il lui semblait que ce gros bâton de chair la violait par là, comme déjà il l’avait violée en d’autres trous, entre les cuisses, entre les fesses.

C’était affolant de sentir en pleine bouche jaillir le flot épais des spermes abondants et épais. Plus d’une fois la vicieuse faillit étouffer sous cette chaude avalanche virile, et sa figure se barbouillait parfois de cette étrange façon, dont elle se plaisait fort à se faire savonner.

Ainsi donc elle délaissa Georges, et pour l’entretenir le confia à sœur Louison, qui entre ses gougnottages avec Madeleine pouvait cependant disposer de quelques loisirs.

Quand sœur Louison, vint comme autrefois le border dans son lit, c’est avec un amour sincère dominé par un réel besoin de jouissance qu’il tendit ses bras à l’aimable jouvencelle.

Car depuis le jour où il avait si malencontreusement raté l’enculage du postérieur de Madame de Cœur, notre pauvre Georges se sentait un peu délaissé.

Il attribuait ce lâchage dont sa chair souffrait autant que son cœur à cet essai malheureux d’enculage raté, car il ne pouvait soupçonner que son idole se livrait à une pine plus solide et plus grosse, qui, elle, fouillait en maîtresse des sentiers qui ne demandaient qu’à être parcourus.

Quand il vit sœur Louison, toute rose et mutine, s’approcher de son lit, il rejeta les draps, écarta les cuisses et tendit le ventre.

La pine, d’une rigidité engageante, demandait mieux qu’un vulgaire branlage. Sans s’attarder à de vains discours, Louison comprit parfaitement l’invite de ce sceptre aimable de la volupté. Elle courba sa jolie tête, et happa le frais bigarreau, le roula entre ses lèvres, tandis que son doigt, tâtonnant l’anus, cherchait la bonne direction pour l’enfoncer d’un coup, en suivant bien le chaud tunnel d’un rectum onctueux.

Comme le chéri avait besoin de cette caresse. Cela se vit bien, car tout de suite ses cuisses tremblèrent. Louison sentant son doigt serré par les contractions du sphincter anal, comprit que le jet était proche, elle suça lentement, et lentement fit jaillir le sperme, tétant le gland, comme un poupon tète le pis d’où jaillit le doux lait maternel.

— Tu viendras demain, dans ma chambre, chuchota Louison, quand elle eut avalé sa crème, en chatte gourmande.

— Demain, oh oui, à quelle heure… pourquoi faire, demanda Georges malicieusement.

— Chut, une surprise, répondit la nonnain en mettant un doigt sur ses lèvres encore humides.

Le lendemain, sitôt le déjeuner de midi terminé, Georges ne faillit pas à la recommandation de la jeune fille.

*
*    *

Avec assez de précaution pour ne pas se faire voir, il grimpa dans la chambre de Louison. La clef était sur la porte. Il entra sans frapper, et s’arrêta, ébloui, par le charmant tableau qui s’offrait à lui. Allongé sur le lit, le corps nu de la belle nonnain s’offrait dans l’attitude charmante et impudique d’une Vénus Callipyge étalée sur le ventre et gonflant sa croupe amoureusement. Des bas noirs, tranchant sur la blancheur rose et nacrée de ce corps divin, ajoutaient à l’impression de beauté pure et troublante, un je-ne-sais-quoi de piquant que n’eut pas désavoué un Félicien Rops en quête de modèle, pour l’illustration de quelque messe noire.

Georges se hâta de fermer la porte et couvrit de baisers fous le mignon derrière, cependant que la jolie nonnain, la figure enfouie dans l’oreiller, riait sous les chatouilles qui la faisaient frissonner des pieds à la nuque, élégante et très dégagée sous le lourd chignon relevé en casque, ce qui était encore d’un effet adorablement profane.

— Retire ton pantalon, vite, vite, supplia Louison et prends-moi, prends mon derrière, je te le donne.

En un tour de main, Georges fut en chemise et grimpa sur le lit pour se placer par-derrière entre les jambes de la nonnain qui pour hausser sa croupe épanouie avait glissé deux oreillers sous son ventre.

— Tu veux que je te le fasse là, interrogea Georges en touchant le troufignon rose d’un doigt pénétrant.

— Oui… oui… j’ai pris du beurre, là, dans le papier, graisse bien…

En effet, la nonnain, n’ayant sans doute pas de vaseline à sa disposition, s’était soigneusement munie de beurre frais en prévision de la petite opération, qui en tenant compte de son postérieur presque vierge, demandait de la part de l’amant de fortune quelque préparation destinée à assouplir les voies.

Avec soin, Georges prit au bout de son index, une noix de beurre et tandis que Louison écartait ses fesses à pleines mains, il enduisit le bord et l’intérieur de l’anus, qui se révéla étonnamment propre à favoriser la pénétration sodomique.

— Va doucement, soupira languissamment la jeune fille mi-pâmée.

Devant le petit trou luisant, Georges pointa soigneusement le bout rose de sa pine.

— Pousse… oh… aïe, aïe… attends… pousse encore, oh… doucement, aïe, oh, maman !

Ça y était ; après quelques petites poussées préparatoires, Georges venait d’un coup de rein vainqueur d’enfoncer jusqu’au bout sa pine, dans l’étroit fourreau, dont la chaleur mettait le feu à ses veines.

La nature lui indiqua la mesure. Il fit dans le derrière de Louison ce qu’il avait tant de fois fait dans des bouches féminines complaisantes. Il sortait son vit, pour le replonger tout de suite et Louison soupirait, tendait le cul, le dilatait, se contractait, serrant avec son sphincter, le bel outil qui labourait profondément sa « terre jaune ».

Georget, gémissant de plaisir, déchargea dans le beau cul, et Louison qui s’était aidée du doigt répandit aussi sa cyprine. L’un et l’autre s’étant fait, dans une étreinte contre nature, le don réciproque de leur pucelage, car on s’en souvient, la nonnette n’avait guère connu que la caresse d’un godemiché dans sa porte de derrière.

Georget se remit le premier de son extase et comme il bandait encore, il voulut essayer de forcer sa compagne, cette fois normalement, en introduisant son vit cabré, entre les lèvres de satin rose, d’une vulve adorablement fraîche.

Chose étrange, la jeune fille se déroba devant cette tentative. Effarée, elle serra les cuisses, se déroba, repoussant son amoureux de la main.

— Oh non, pas là, pas là, je ne veux pas, je ne veux pas !

Bizarrerie d’une imagination déréglée, préférant la sodomie aux caresses qu’enseigne la nature !

Georget, dont les goûts pédérastiques s’affirmaient, n’insista pas, il replongea son arme dans l’anus encore dilaté et pour la deuxième fois déposa son offrande dans le derrière de Louison.

Les deux gentils amants restèrent une demi-heure prostrés, puis la blondine se leva et s’accroupissant au-dessus de son vase, rejeta la liqueur amoureuse, dont son derrière débordait. Cette opération ne se fit pas sans que le malicieux postérieur de la blondine ne se soulageât en deux ou trois petits pets qui firent rire les deux complices.

— Oh, fit Louison, rougissante à ce bruit immodeste, pardon, mon mimi, je ne l’ai pas fait exprès, mais tu sais, on ne peut pas toujours se retenir.

Georges l’embrassa – elle était si mignonne – et il lui fit promettre pour le lendemain un nouveau rendez-vous.

CHAPITRE X

CONCLUSION

Il n’y a que le premier pas qui coûte, dit un proverbe, et pour cette fois le proverbe a raison.

Après le postérieur de Louison, les postérieurs de Sœur Fanny et de Sœur Véronique connurent le plaisir d’être défoncés, quoique ce fût bien frayé, par la virilité de Georget qui devenait de plus en plus imposante.

— À vingt ans, disait Sœur Véronique, en riant, ce garçon sera membré comme un baudet.

Ces dames se donnaient donc du plaisir avec le bel adolescent. Elles avaient pris fatalement cette liberté, car à jouer toujours avec le feu, on finit par s’y briller.

Et puis, leurs petites parties de jambes en l’air et de gougnottage manquaient maintenant d’imprévu depuis le départ de Madeleine, et l’étrange réserve de Madame de Cœur, qui toute à son nouveau caprice pour Bourguignon n’avait pas de trop des trois ouvertures de son corps patricien pour contenter l’ardeur génésique de son robuste valet.

Un vent de débauche plus ouvert avait d’ailleurs soufflé sur la maison.

Louison avait débauché André et Yves, les avait sucés et leur avait prêté son derrière, l’un et l’autre y avaient joui deux fois dans une même séance.

S’attaquant aux bonnes, Sœur Véronique avait fait de la robuste et fraîche Marie-Anne, une délurée gougnotte qui tantôt affublée d’un godemiché besognait la sœur devant et derrière, ou tantôt passive se laissait faire minette ou feuille de rose.

Véronique adorait fourrager du nez dans l’entrefesse étrangement poilu de la robuste commère. La jouissance abondante de cette fille saine, rieuse et péteuse, la remplissait d’aise et elle se gorgeait de cette cyprine campagnarde, dont la belle fille était si prodigue, quand une langue adroite venait travailler le bouton rose de son clitoris.

Sœur Sainte-Fanny connaissait aussi les caresses de Marie-Anne, et elle passait en outre ses journées à dresser pour son service personnel, une petite fille de quatorze ans, jolie comme un cœur, une orpheline qu’elle avait adoptée.

En fessant la mignonne elle avait éveillé la volupté et tout doucement, sachant ne pas brusquer les choses, elle était en train d’en faire la plus délicieuse petite gougnotte qu’on puisse rêver.

Elle dorlotait cette douce adolescente comme un véritable baby. On la fessait, on lui faisait des lavements, on la bourrait de friandises. C’était pour Sœur Fanny un jeu pervers et d’un charme délicat.

Pendant ce temps, Bourguignon captait les sens de Madame de Cœur qui, un peu lasse de Kergoz, résolut de partir pour la ville, histoire de changer un peu d’air.

Les caprices des grands sont des ordres.

Bourguignon eut donc l’ordre de préparer le départ tandis qu’Hermine se gougnottait une dernière fois avec tout le personnel féminin de la maison.

Ce fut une orgie digne de Borgia et l’on fit mille horreurs, à ce point que la grande dame, Hermine de Cœur, se laissa aller à lécher le trou du cul de sa bonne, Marie-Anne, et dans quel état !

Sur cette apothéose, l’heure du départ sonna.

Avant de faire ses adieux à sœur Sainte-Fanny, Madame de Cœur lui donna ses instructions. Elle voulait qu’on lui réservât toujours le joli Georges, pour André, ces dames pouvaient en disposer pour leur usage personnel.

— Quant à Georges, dit Hermine, j’ai l’intention de l’envoyer au séminaire à la rentrée. J’en ferai un prêtre et quand il sortira de là, vers vingt ans, mon amant. Faites-lui donner des leçons supplémentaires de grec et de latin.

Elle embrassa le bel enfant qui, tout en pleurs, vint lui faire ses adieux. Ses adieux ! Que non pas, car si Madame de Cœur ne revit plus l’enfant de Kergoz, elle revit par la suite le joli séminariste que devint Georges, et ceci est une autre histoire, qui ne terminera pas encore celle-ci.

Cet ouvrage a été numérisé
le 5 juin 2013 par Zebook.

Pour l’édition originale :

© Éditions La Musardine, 2013

ISBN de l’édition originale : 978-2-84271-852-7

Pour la présente édition numérique :

© Éditions La Musardine, 2013.

ISBN de l’édition numérique : 978-2-36490-411-8

En couverture :

E. Klem, aquarelle pour Odeurs de Femmes
publié vers 1936, extrait de Les éditions du Couvre-Feu,
éditions Astarté, 2013.
©imagesderos.com

La Musardine

122, rue du Chemin-Vert — 75011 Paris

La copie de ce fichier est autorisée pour un usage personnel et privé. Toute autre représentation ou reproduction intégrale ou partielle, sur quelque support que ce soit, de cet ouvrage sans le consentement de l’auteur ou de ses ayants droit ou ayants cause, est interdite (Art. L122-4 et L122-5 du Code de la Propriété intellectuelle).

Selon la politique du revendeur, la version numérique de cet ouvrage peut contenir des DRM (Digital Rights Management) qui en limitent l’usage et le nombre de copie ou bien un tatouage numérique unique permettant d’identifier le propriétaire du fichier. Toute diffusion illégale de ce fichier peut donner lieu à des poursuites.

Dans la même collection

N° 1 – Anonyme, Ma vie secrète T.1, Premières armes de Walter

N° 2 – Friedrich-Karl Forberg, Manuel d’érotologie classique précédé de La Porte de l’âne

N° 3 – Françoise Rey, Des camions de tendresse

N° 4 – Pierre Louÿs, Histoire du roi Gonzalve et des douze princesses / Pybrac / La Femme

N° 5 – Anonyme, Confession sexuelle d’un anonyme russe

N° 6 – E.T.A. Hoffmann, Soeur Monika

N° 7 – Gérard Zwang, Le Sexe de la femme

N° 8 – D.A.F. de Sade, La Philosophie dans le boudoir

N° 9 – Pigault-Lebrun, L’Enfant du bordel

N°10 – Henry Miller, Opus pistorum

N°11 – Joë Bousquet, Le Cahier noir

N°12 – Anonyme, Ma vie secrète T.2, Servantes et filles de ferme

N°13 – Janine Aeply, Éros zéro

N°14 – Baffo, OEuvres érotiques

N°15 – Spaddy, Colette ou les amusements de bon ton

N°16 – Mario Mercier, Le Journal de Jeanne

N°17 – José Pierre, Qu’est-ce que Thérèse ? C’est les marronniers en fleurs

N°21 – Alfred de Musset, Gamiani ou Deux nuits d’excès

N°22 – Restif de la Bretonne, L’Anti-Justine

N°23 – Pierre du Bourdel (Pierre Mac Orlan), Mademoiselle de Mustelle et ses amies

N°24 – Connie O’Hara, Clayton’s College

N°25 – Adolphe Belot, Les Stations de l’Amour

N°26 – Michel Bernard, La Négresse muette

N°27 – Anonyme, Les Tableaux vivants

N°28 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre I : La Leçon d’homme

N°29 – Emmanuelle Arsan, Emmanuelle Livre II : L’Antivierge

N°30 – Spaddy, Dévergondages

N°31 – Une célébrité masquée, Le Roman de Violette

N°32 – Maurice Heine, Recueil de Confessions et Observations psycho-sexuelles

N°33 – Effe Géache, Une nuit d’orgies à Saint-Pierre Martinique

N°34 – Marie L., Confessée

N°35 – Capitaine Charles Devereux, Vénus Indienne

N°36 – Anonyme, L’École des filles

N°37 – Anonyme, Mémoires d’une chanteuse allemande

N°38 – Poésie érotique, Quinze chefs-d’œuvre du XVII e au XX e siècle

N°39 – Annick Foucault, Françoise Maîtresse

N°40 – Louise Dormienne, Les Caprices du sexe

N°41 – Paul Verguin, Presque un an

N°42 – Jean Bruyère, Roger, ou les à-côtés de l’ombrelle

N°43 – Pierre du Bourdel, Aventures amoureuses de Mlle de Sommerange

N°44 – Anonyme, Mémoires de Miss Coote

N°45 – Anonyme, Mademoiselle M…

N°46 – Collectif, Théâtre érotique, Volume 1

N°47 – Anonyme, Ma vie secrète, T. 3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (première partie)

N°48 – Anaïs Nin, Alice et autres nouvelles

N°49 – Mathias et Jean-Jacques Pauvert, Anthologie du coït

N°50 – E.D., Odor di femina, amours naturalistes

N°51 – Jean de La Fontaine, Contes interdits

N°52 – Éric Jourdan, Les Mauvais Anges

N°53 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3, Prostituées, dames du monde et demi-mondaines (deuxième partie)

N°54 – Nelly et Jean, Nous deux, simples papiers du tiroir secret

N°55 – François-Paul Alibert, Le Supplice d’une queue

N°56 – Capitaine Edward Sellon, Les Hauts et les bas de la vie

N°57 – Anonyme, Selma (suite de Mademoiselle M...)

N°58 – Jacques Antel, Le Tout de mon cru

N°59 – Paul Verguin, Aubaine

N°60 – Marie L., Noli me tangere

N°61 – Alexandre Dupouy, Anthologie de la fessée et de la flagellation

N°62 – L’Érotin, La Femme aux chiens

N°63 – Baffo, OEuvres érotiques T.2

N°64 – Esparbec, La Pharmacienne

N°65 – J. H., La Vie d’une sainte

N°66 – Bernard Montorgueil, Dressage

N°67 – Une femme du monde, Les Jeux du plaisir et de la volupté

N°68 – Peter Sotos, Index

N°69 – Claude Sadut, Les Jeux de l’orgueil

N°70 – Spaddy, Moi, Poupée

N°71 – Gala Fur, Les Soirées de Gala

N°72 – André Ibels, La Bourgeoise pervertie

N°73 – Collectif, Joyeusetés galantes, l’érotisme second Empire

N°74 – Nathalie Ours, Pot-pourri

N°75 – Madame de Morency, Journal d’une enfant vicieuse

N°76 – Maurice Raphaël, Ainsi soit-il suivi de Claquemur

N°77 – Pierre Louÿs, Manuel de Gomorrhe suivi de L’Île aux dames

N°78 – Françoise Rey et Remo Forlani, En toutes lettres

N°79 – Esparbec, La Foire aux cochons

N°80 – M.A., Histoire de Boris. Biographie d’un baiseur contemporain

N°81 – Ovidie, Porno Manifesto

N°82 – Sensitive, Les Parfums de Sensitive

N°83 – Mirabeau, Ma conversion ou Le Libertin de qualité

N°84 – Roger Des Roches, La Jeune Femme et la Pornographie

N°85 – François-Paul Alibert, Le Fils de Loth

N°86 – Ange Bastiani, L’Amour au pluriel

N°87 – Sadie Blackeyes, Petite dactylo et autres textes de flagellation

N°88 – Échaillon, Léa et les Ogres

N°89 – Leopold von Sacher-Masoch, Les Batteuses d’hommes

N°90 – Esparbec, Les Mains baladeuses

N°91 – Jacques Serguine, Cruelle Zélande

N°92 – Nadine Monfils, Contes pour petites filles perverses

N°93 – Gala Fur, Séances

N°94 – Alix Renaud, À corps joie

N°95 – Anonyme, Confessions d’une perverse ou Manuel complet de la luxure

N°96 – Elizabeth Herrgott, Mes hiérodules

N°97 – Le Journal d’Elsa Linux

N°98 – Chansons paillardes

N°99 – Éric Jourdan, Saccage

N°100 – Esparbec, Amour et Popotin

N°101 – Bernard Joubert, Histoires de censure - Anthologie érotique

N°102 – Alain Paucard, Éloge du cul (et autres textes)

N°103 – Nathalie Ours, La Ceinture

N°104 – Miss Clary F., Petites alliées

N°105 – Étienne Liebig, Comment draguer la catholique sur les chemins de Compostelle

N°106 – Toni Bentley, Ma reddition

N°107 – Anonyme, Ma vie secrète tome I (Volumes I et II)

N°108 – Elsa Linux à Saint-Tropez

N°109 – Esparbec, Le Goût du péché

N°110 – Cathy de Vasseley, Petites Douceurs

N°111 – Anonyme, Ma vie secrète, T.1 (Volumes III et IV)

N°112 – Jeanne d’Asturie, La Couleur des draps et Nicole Autrain, Carnet d’une invertie

N°113 – Anonyma, Mémoires d’un cul

N°114 – Anonyme, Ma vie secrète, T.3 (Volumes V et VI)

N°115 – Monique Ayoun, Histoire de mes seins

N°116 – Léo Barthe, Zénobie la mystérieuse

N°117 – Esparbec, Monsieur est servi

N°118 – Antoine Mantegna, 7

N°119 – Anonyme, Instruction libertine

N°120 – Félina, Souvenirs érotiques d’une femme vénale

N°121 – Anonyme, Ma vie secrète, T.4 (Volumes VII et VIII)

N°122 – Pierre Dumarchey (Pierre Mac Orlan), La Comtesse au fouet

N°123 – Éric Jourdan, L’Amour brut

N°124 – Lola Beccaria, Toute nue

N°125 – Oscar Wilde, Teleny

N°126 – Esparbec, La Jument

N°127 – Elsa Linux à l’Élysée

N°128 – Jacques Serguine, L’ Été des jeunes filles

N°129 – Gian Amoroma, Contes rendus érotiques par la grâce de mes amantes

N°130 – Anonyme, Ma vie secrète, T.5 (Volumes IX, X et XI)

N°131 – Ariel Volke, Le Nid du loriot

N°132 – Claude H., À la claire fontaine

N°133 – Coton, Fuck and Forget, Journal de Pattaya

N°134 – Érik Rémès, Je bande donc je suis

N°135 – Antoine Misseau, Tokyo Rhapsodie

N°136 – Esparbec, Le Bâton et la Carotte

N°137 – Éric Jourdan, Le Garçon de joie

N°138 – Nadine Monfils, Le Bal du diable

N°139 – Anonyme, Hilda

N°140 – Fellacia Dessert, La première gorgée de sperme et autres textes

N°141 – Eve Arkadine, La Fiancée des bouchers

N°142 – Étienne Liebig, La Vie sexuelle de Blanche-Neige

N°143 – Éric Mouzat, La Connexionneuse

N°144 – Marylin Jaye Lewis, Sex in America

N°145 – Sophie Fabre, Libertine

N°146 – Jacques Laurin, Grammaire érotique

N°147 – Éric Jourdan, Le Jeune Soldat

N°148 – Comte d’Irancy, La Nonne

N°149 – Lucie Wu, Histoire de Qu

N°150 – Collectif, In/Soumises

N°151 – Alain Georges Leduc, Vanina Hesse

N°152 – Philippe Bertrand, 18 Meurtres pornos dans un supermarché suivi de La Baronne n’aime pas que ça refroidisse

N°153 – Étienne Liebig, Le Parfum de la chatte en noir

N°154 – Maxim Jakubowski, Confessions d'un pornographe romantique

N°155 – Esparbec, Frotti-frotta

N°156 – Sacher-Masoch, La Vénus à la fourrure

N°157 – Gaëtane, Histoire d'I

N°158 – Alain Bonnand, Il faut jouir, Edith

N°159 – Stéphane Rose, Pourvu qu’elle soit rousse

N°160 – Gilles de Saint-Avit, Bréviaire SM

N°161 – Éric Jourdan, Aux Gémonies

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com